Palmas Diário Oficial de Control de Control

ANO XI SEXTA-FEIRA 21 DE FEVEREIRO DE 2020 MUNICÍPIO DE PALMAS ESTADO DO TOCANTINS

2.436

SUMÁRIO

ATOS DO PODER EXECUTIVO1
CASA CIVIL DO MUNICÍPIO5
SECRETARIA DE GOVERNO E RELAÇÕES INSTITUCIONAIS7
SECRETARIA DE TRANSPARÊNCIA E CONTROLE INTERNO8
SECRETARIA DE FINANÇAS8
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO9
SECRETARIA DA SAÚDE16
SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL17
SECRETARIA DE SEGURANÇA E MOBILIDADE URBANA19
FUNDAÇÃO CULTURAL20
AGÊNCIA DE TURISMO26
AGÊNCIA DE REGULAÇÃO, CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE SERVIÇOS PÚBLICOS31
PUBLICAÇÕES PARTICULARES32

ATOS DO PODER EXECUTIVO

ATO Nº 154 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2019093582,

RESOLVE:

- Art. 1º São contratados em caráter de excepcional interesse público, os adiante relacionados, para exercerem os cargos que especifica, na Secretaria Municipal da Educação:
- I Técnico Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

SANDRA FERREIRA DORNELES.

II - Agente Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

ANA LÚCIA TEIXEIRA DE OLIVIERA

III - Monitor de Atividade de Jornada Ampliada Nível I-40h, no período de 23 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

ANA LICE RODRIGUES GOMES.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 155 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2019093582,

RESOLVE:

- Art. 1º São contratados em caráter de excepcional interesse público, os adiante relacionados, para exercerem os cargos que especifica, na Secretaria Municipal da Educação:
- I Agente Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

IAGO BATISTA MATOS; VALDOMIRO PIRES DE SOUZA; WILMA DUARTE DE SOUSA.

II - Técnico Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

FERNANDA CLARA FERNANDES PESTANA; HOLIDIANE ARAUJO DOS SANTOS MELO; JOSE MARCO FERREIRA; LUIZ SUDRÉ DE OLIVEIRA; YAGO DE PAULA SILVA.

III - Monitor de Desenvolvimento Infantil-40h, no período de 23 de janeiro a 18 de dezembro de 2020:

AMANDA DE JESUS ALVES CRUZ; ELESSANDRA DUARTE AZEVEDO; KEDYNNA ALMEIDA ROCHA; TANIA MARISA PACHECO FERREIRA.

 ${
m IV}$ - Professor Nível II-40h, no período de 23 de janeiro a 18 de dezembro de 2020:

DAVINA CARVALHO BRITO DIAS; LEIDE DAIANA PEREIRA DA SILVA; IRANILDES GOMES SANTANA.

V - Nutricionista-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

PRISCILA NOGUEIRA BERNARDES KEHRNVALD.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 156 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2019093582,

RESOLVE:

Art. 1º São contratados em caráter de excepcional interesse

público, os adiante relacionados, para exercerem os cargos que especifica, na Secretaria Municipal da Educação:

I - Agente Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

EDNA MARIA ALVES BANDEIRA; LUCIVONE ALVES DIAS; NELCY FERNANDES DA SILVA.

II - Monitor de Desenvolvimento Infantil-40h, no período de 23 de janeiro a 18 de dezembro de 2020:

JESSICA FERNANDES COUTINHO; PATRICE GOMES ROCHA.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 157 - PRO - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e IV, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, e Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2020007218 e Parecer Referencial nº 7/2018/SUAD/PGM,

CONSIDERANDO o Laudo Médico Pericial nº 115/2020-JMO que atesta estado gravídico para permanência em cargo,

RESOLVE:

Art. 1º É prorrogado o contrato de trabalho da servidora THAYS ALEXANDRE PEREIRA para exercer as funções do cargo de Monitor de Desenvolvimento Infantil-40h, na Secretaria Municipal da Educação, no período de 20 de dezembro de 2019 a 10 de fevereiro de 2021.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 158 - NM.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município,

RESOLVE:

Art. 1º É nomeado WALFREDO ANTUNES DE OLIVEIRA FILHO no cargo de Presidente do Instituto Municipal de Planejamento Urbano de Palmas, a partir de 1º de fevereiro de 2020.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO
Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 159 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2019093582,

RESOLVE:

Art. 1º São contratados em caráter de excepcional interesse público, os adiante relacionados, para exercerem os cargos dos adiante relacionados, na Secretaria Municipal da Educação:

I - Agente Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

OMARONILSON TIAGO DOS REIS; LUCAS GABRIEL ALMEIDA SANTOS; CLEUDE MARIA RIBEIRO ROCHA; MIGUEL ÂNGELO CIRQUEIRA DE CARVALHO.

II - Monitor de Desenvolvimento Infantil-40h, no período de 23 de janeiro a 18 de dezembro de 2020:

ELIANA BARBOSA GOMES; HERICA COSTA PAULA CHAVES.

Art. 3º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 160 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2019093582,

RESOLVE:

Art. 1º São contratados em caráter de excepcional interesse público, os adiante relacionados, para exercerem os cargos que especifica, na Secretaria Municipal da Educação:

I - Agente Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

DANIELLE CRISTINA GOUVEIA LEMOS; DOMINGOS FRANCISCO RODRIGUES; MARIA APARECIDA GUEDES ALVES SANTOS;

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS - TOCANTINS

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO

Prefeita de Palmas

EDMILSON VIEIRA DAS VIRGENS

Secretário da Casa Civil do Município

NOEMI OLIVEIRA DE SOUZA

Superintendente de Elaboração Legislativa

IDERLAN SALES DE BRITO

Diretor do Diário Oficial do Município



CASA CIVIL IMPRENSA OFICIAL

http://diariooficial.palmas.to.gov.br diariooficialpalmas@gmail.com Av. JK - 104 Norte - Lote 28 A Ed. Via Nobre Empresarial - 7º Andar - Palmas/TO CEP: 77006-014 | Fone: (63) 3212-7602 MARIA DO SOCORRO BRAZ; WATILLA PATRICK NEVES DA SILVA RODRIGUES.

II - Técnico Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

MAYARA SUENNE BARBOSA LIRA; THAYNARA MARTINS ROSENO.

III - Monitor de Desenvolvimento Infantil-40h, no período de 23 de janeiro a 18 de dezembro de 2020:

CELIANE ALVES PEREIRA; CLAUDIA SIMONE PEREIRA GUIMARAES; KEILA SILVA PEREIRA; LUDINEIA PEREIRA MOTA; LAIANE RODRIGUES GLÓRIA.

IV - Professor Nível I-40h, no período de 23 de janeiro a 18 de dezembro de 2020:

ANA PAULA AYRES PIMENTA.

V - Professor Nível II-40h, no período de 23 de janeiro a 18 de dezembro de 2020:

DORINEIDE DOS SANTOS RODRIGUES ASSUNÇÃO; EDNA DA SILVA RIBEIRO; LEVI FAVACHO SALES; RAIMUNDO BRAZ DE SANSÃO.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 161 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2019093582,

RESOLVE:

Art. 1º São contratados em caráter de excepcional interesse público, os adiante relacionados, para exercerem os cargos que especifica, na Secretaria Municipal da Educação:

I - Agente Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

CLEMILTON AQUINO SILVA; MARIA DOS REIS ALVES JARDIM DA CUNHA; WESLEY DE ARAUJO DE CARVALHO.

II - Técnico Administrativo Educacional-40h, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020:

CLEIDILENE DE SOUSA JORGE; DEISE MIKAELY DE SOUSA SILVE.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 162 - DSG.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município,

RESOLVE:

Art. 1º Designar ADVAN RODRIGUES DA SILVA para exercer a função de Chefe da Divisão de Controle de Requerimento Legislativos - FG, na Secretaria Municipal de Governo e Relações Institucionais.

Art. 2° Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 163 - NM.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município,

RESOLVE:

Art. 1º É nomeada ERIKA MARÍLIA FREITAS MENDONÇA no cargo de Assessor Técnico I - DAS-6, na Casa Civil do Município de Palmas.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 164 - NM.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município,

RESOLVE:

Art. 1º É nomeada ADRIANA ROCHA DAS CHAGAS no cargo de Assessor Técnico I - DAS-6, na Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 165 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2020007824, Parecer nº 248/2020/SUAD/PGM,

RESOLVE:

Art. 1º É contratado em caráter de excepcional interesse público GUSTAVO BOTTÓS DE PAULA, para exercer o cargo de Analista Técnico Jurídico, no Gabinete da Prefeita, pelo período de 1 (um) ano, a partir do dia 26 de fevereiro de 2020.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 166 - NM.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município,

RESOLVE:

Art. 1º É nomeada EMILLY CRISTINA ALBUQUERQUE DA CRUZ no cargo de Assistente de Gabinete II - DAS-9, na Secretaria Municipal da Saúde, a partir de 26 de fevereiro de 2020.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 167 - NM.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município,

RESOLVE:

Art. 1º É nomeado JOÃO PEDRO CAETANO TEIXEIRA no cargo de Assistente de Gabinete II - DAS-9, na Secretaria Extraordinária de Projetos, Captação de Recursos e Energias Sustentáveis, a partir de 26 de fevereiro de 2020.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas. 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 168 - PRO - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e IV, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, e Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2020007310 e Parecer Referencial nº 7/2018/SUAD/PGM.

CONSIDERANDO o Laudo Médico Pericial nº 106/2020-JMO que atesta estado gravídico para permanência em cargo,

RESOLVE:

Art. 1º É prorrogado o contrato de trabalho da servidora MARISTELA OLIVEIRA COSTA para exercer as funções do cargo de Agente Administrativo Educacional-40h, na Secretaria Municipal da Educação, no período de 1º de janeiro a 16 de setembro de 2020.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 169 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2019090588 e Parecer nº 165/2020/SUAD/PGM.

RESOLVE:

Art. 1º É contratada em caráter de excepcional interesse público NÚBIA FERNANDA DE OLIVEIRA, para exercer o cargo de Analista em Saúde: Enfermeiro-30h, na Secretaria Municipal da Saúde, pelo período de 1 (um) ano, a partir do dia 26 de fevereiro de 2020

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 170 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2020003579 e Parecer nº 203/2020/SUAD/PGM,

RESOLVE:

Art. 1º É contratada em caráter de excepcional interesse público MARCELA LORRAIGNE TEIXEIRA MAIA, para exercer o cargo de Analista em Saúde: Médico-40h, na Secretaria Municipal da Saúde, pelo período de 1 (um) ano, a partir do dia 26 de fevereiro de 2020.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 171 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2019090591 e Parecer nº 166/2020/SUAD/PGM,

RESOLVE:

Art. 1º São contratados em caráter de excepcional interesse público, os adiante relacionados, para exercerem o cargo de Técnico em Saúde: Assistente de Serviço em Saúde-40h, na Secretaria Municipal da Saúde, pelo período de 1 (um) ano, a partir do dia 26 de fevereiro de 2020:

MARIANA SOUZA LOGRADO; EDILEIDE RIBEIRO DA SILVA; ISRAEL DAVID DA SILVA SOARES; CARLA STEFFANNE DA SILVA SOARES.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 172 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo 2019093582,

RESOLVE:

Art. 1º É contratada em caráter de excepcional interesse público GIZELMA ALVES DO NASCIMENTO, para exercer o cargo de Agente Administrativo Educacional-40h, na Secretaria Municipal da Educação, no período de 2 de janeiro a 31 de dezembro de 2020.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ATO Nº 173 - DSG.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município,

RESOLVE:

Art. 1º Designar IRANILDES TAVARES CIRILO, matrícula nº 312051, Professor III-40h, para exercer a função de Diretor Escolar do Centro Municipal de Educação Infantil Fontes do Saber, na Secretaria Municipal da Educação.

Art. 2° Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

CASA CIVIL DO MUNICÍPIO

PORTARIA Nº 126, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1° É retificada no Ato nº 111-CT, de 10 de fevereiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.427, 10 de fevereiro de 2020, a parte que contratou ALCIVONE DA SILVA JORGE, quanto ao cargo, onde se lê: Monitor de Atividade de Jornada Ampliada Nível I-40h; leia-se: Agente Administrativo Educacional-40h.

Art. 2° Este a Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 127, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1° É retificada no Ato nº 136-CT, de 17 de fevereiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.432, de 17 de fevereiro de 2020, a parte quanto ao nome, onde se lê: RAILDETE BARBOSA DOS REIS; leia-se: RAILDETE BARBOSA DOS REIS OL IVEIRA

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 128, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º São retificadas no Ato nº 47-CT, de 16 de janeiro de 2020, publicado no Suplemento ao Diário Oficial do Município nº 2.410, de 16 de janeiro de 2020, as partes que especifica, quanto ao cargo:

- I BIATRIZ DIAS RODRIGUES, onde se lê: Monitor de Desenvolvimento Infantil-40h; leia-se: Agente Administrativo Educacional-40h;
- II JOSIANA PINTO DE CERQUEIRA, onde se lê: Monitor de Desenvolvimento Infantil-40h; leia-se: Professor Nível I-40h;
- Art. 2º É retificada no Ato nº 92-CT, de 3 de fevereiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.422, de 3 de fevereiro de 2020, a parte que contratou JOCION MONTEIRO DE ARAUJO, quanto ao cargo, onde se lê: Monitor de Desenvolvimento Infantil-40h; leia-se: Agente Administrativo Educacional-40h.
- $\,$ Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 129, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso VI, do Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018, Processo nº 2019093582,

RESOLVE:

Art. 1º É tornada sem efeito no Ato nº 121-CT, de 11 de fevereiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.428, de 11 de fevereiro de 2020, a parte que contratou FERNANDA RODRIGUES DA SILVA no cargo de Monitor de Atividade de Jornada Ampliada Nível I-40h, da Secretaria Municipal da Educação.

Art. 2º É tornada sem efeito no Ato nº 96-CT, de 3 de fevereiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.422, de 3 de fevereiro de 2020, a parte que contratou DAVILA DA SILVA COSTA no cargo de Agente Administrativo Educacional-40h, da Secretaria Municipal da Educação.

Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 130, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º São revogadas no inciso II do art.1º da Portaria nº 63, de 3 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial do Município nº 2.422, de 3 de fevereiro de 2020, as partes que tornam sem efeito as seguintes contratações:

CLEUSA SOARES RIBEIRO; LUCIENE DE ARAUJO SILVA.

Art. 2º Este a Portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 3 de fevereiro de 2020.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 131, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º É revogada no inciso VI do art.1º da Portaria nº 66, de 4 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial do Município nº 2.423, de 4 de fevereiro de 2020, a parte que torna sem efeito a contratação de NAFTALLI RODRIGUES DE SOUZA.

Art. 2º Este a Portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 4 de fevereiro de 2020.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 132, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso VI, do Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º É tornada sem efeito na Portaria nº 115, de 19 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial do Município nº 2.434, de 19 de fevereiro de 2020, a parte que exonera NÍVIA MARIA LEAL CARNEIRO, do cargo de Diretor Previdenciário - DAS-4, do Instituto de Previdência Social do Município de Palmas.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 133, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º É exonerada NIDIANE SOARES ALMEIDA do cargo de Assessor Técnico II - DAS-7, da Secretaria Municipal da Educação, a partir de 23 de janeiro de 2020.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 134, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso VI, do Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1° É tornada sem efeito no Ato nº 140-NM, de 20 de fevereiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.434, de 19 de fevereiro de 2020, a parte que nomeou RAUDIEGO DA SILVA SANTOS FIGUERÊDO no cargo de Gerente de Topografia Urbana – DAS-7, na Secretaria Municipal de Assuntos Fundiários.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 135, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º É exonerado JOSÉ PEREIRA DA LUZ do cargo de Assessor Técnico II - DAS-7, da Secretaria Municipal de Assuntos Fundiários, a partir de 21 de fevereiro de 2020.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 136, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso VI, do Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º É tornada sem efeito no Ato nº 87-CT, de 28 de janeiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.418, de 28 de janeiro de 2020, a parte que contratou MARCIA DA SILVA BRANDÃO, no cargo de Agente Administrativo Educacional-40h, na Secretaria Municipal de Educação.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 137, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso VI, do Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º É tornada sem efeito no Ato nº 137-CT, de 17 de fevereiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.432, de 17 de fevereiro de 2020, a parte que contratou NUBYA ABREU DE SOUSA, no cargo de Auxiliar de Serviços Gerais-40h, na Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 138, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o art. 1º, inciso VI, do Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º São tornadas sem efeito no Ato nº 29-PRO-CT, de 10 de janeiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.406, de 10 de janeiro de 2020, as contratações dos adiante relacionados, no cargo de Auxiliar de Serviços Gerais, na Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos:

DANIELSON BRITO DOS SANTOS; GABRIEL FERNANDES DE ABREU; GUSTAVO HENRIQUE FERREIRA SOBRINHO: JAMES DE SOUSA: JOSUE MASCARENHAS DOS SANTOS; WEMERSON OLIVEIRA CASTRO.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 139, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1° É retificada no Ato nº 138-CT, de 17 de fevereiro de 2020, publicado no Diário Oficial do Município nº 2.432, de 17 de fevereiro de 2020, a parte quanto ao nome, onde se lê: MORGANA DOS SANTOS ALVES SILVA; leia-se: MORGANA DOS SANTOS ALVES.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 140, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

RESOLVE:

Art. 1º Dispensar a servidora MARIA IOLANDA MOURA LIMA, matrícula 413005765, Professor II-40h, da função de Diretor do Centro Municipal de Educação Infantil Fontes do Saber.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas. 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 141, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018.

CONSIDERANDO o inciso II do art. 5º da Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, que prevê a rescisão de contrato de servidor por iniciativa do contratado;

CONSIDERANDO o pedido protocolizado pela interessada no Processo Administrativo nº 2020003097,

RESOLVE:

Art. 1º É rescindido, a pedido, o contrato de trabalho de CAIO SANTANA NOVAES ROMEU, a partir de 31 de janeiro de 2020, do cargo de Analista em Saúde: Médico-40h, matrícula nº 413036720, da Secretaria Municipal da Saúde.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

PORTARIA Nº 142, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso da atribuição que lhe confere o Decreto nº 1.594, de 19 de abril de 2018,

CONSIDERANDO o inciso II do art. 5º da Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, que prevê a rescisão de contrato de servidor por iniciativa do contratado;

CONSIDERANDO o pedido protocolizado pela interessada no Processo Administrativo nº 2020003084,

RESOLVE:

Art. 1º É rescindido, a pedido, o contrato de trabalho de JOÃO AYRES DO COUTO NETO, a partir de 31 de janeiro de 2020, do cargo de Analista em Saúde: Médico-40h, matrícula nº 413037729, da Secretaria Municipal da Saúde.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

SECRETARIA DE GOVERNO E RELAÇÕES INSTITUCIONAIS

EXTRATO DE TERMO DE FOMENTO Nº 001/2019

ESPÉCIE: TERMO DE FOMENTO

Processo n°: 2019105114
Fundamento legal: Lei 13.019/2014 e 8.666/93
CONCEDENTE: MUNICÍPIO DE PALMAS, por intermédio da SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO E RELAÇÕES

INSTITUCIONAIS

PROPONENTE: ASSOCIAÇÃO SEMENTES DO VERBO.

OBJETO: O presente Termo tem por objeto repasse de recursos à ASSOCIAÇÃO SEMENTES DO VERBO, CNPJ n°. 07.104.940/0001-70, no valor de R\$ 24.023,00 (vinte e quatro mil e vinte e três reais) para a organização e realização do projeto "A arte prevenindo o uso de drogas e resgatando valores'

RECURSOS: As despesas resultantes deste contrato ocorrerão à conta das seguintes dotações orçamentárias: UG: 7900, Classificação Funcional: 04.122.1117.3061, Natureza da Despesa: 335043 – 100, Ficha: 20191371, Fonte: 001000119, conforme Nota de Empenho (NE) nº 29265 no valor de R\$ 24.023,00 (vinte e quatro mil e vinte e três reais) emitida em 27/12/2019.

DATA DA ASSINATURA: 30/12/2019

SIGNATÁRIOS: Secretaria Municipal de Governo e Relações Institucionais por meio de seu representante legal, o Senhor CARLOS ROBERTO BRAGA DO CARMO, portador do RG nº. 1.302.411, SSP/TO e inscrito no CPF/MF sob o nº. 021.327.021-87, e, por outro lado, a ASSOCIAÇÃO SEMENTES DO VERBO, entidade civil sem fins lucrativos, inscrita no CNPJ sob o n°. 07.104.940/0001-70, com sede nesta Capital, neste ato representada pelo seu representante legal, o Sr NELITO ALVES DE SOUSA, portador da Cédula de Identidade nº 0241466720030, GEJUSPE/MA, e CPF nº 401.923.423-04, residente e domiciliado nesta capital.

INFORMATIVO DOMP

A Casa Civil do Município de Palmas, por meio da Superintendência de Elaboração Legislativa / Diário Oficial do Município de Palmas, informa que o Diário Oficial realiza a publicação de matérias de particulares que, por disposição legal ou regulamentar, estejam sujeitas à publicidade oficial.

O interessado deve encaminhar a matéria objeto da publicação ao Diário Oficial, observando o seguinte:

1 - através da conta de e-mail diariooficialpalmas@gmail.com fazendo constar na mensagem o nome do interessado e telefone para contato;

II - através de CD, DVD de Palmas – Av. JK - 104 tel. (63) 3212-7602; - através de CD, DVD ou pen-drive, diretamente no atendimento do Diário Oficial do Município • Palmas – Av. JK - 104 Norte - Lote 28 A, Ed. Via Nobre Empresarial - 7º Andar - Palmas - TO,

III - encaminhar a matéria obedecendo os seguintes parámetros: a) preferencialmente arquivo em WORD, ou ne æxtensão. doe; b) em arquivo PDF, para texto de balanço, tabelas, imagens e matérias escaneadas; c) texto alinhado à esquerda, fonte Times New Roman, tamanho 8, sem estilios, espaçamento simples entre linhas e 1 (um) espaço entre o título e o restante da matéria.

A publicação custa R\$ 10,32 (dez reais e trinta e dois centavos) por centimetro de coluna que a matéria ocupar no Diário Oficial, de acordo com a Lei Complementar nº 285, de 31 de outubro de 2013, combinada com a PORTARIA N° 84/2019/GAB/SEFIN, de 16 de dezembro de 2019.

SECRETARIA DE TRANSPARÊNCIA E CONTROLE INTERNO

CORREGEDORIA GERAL DO MUNICÍPIO

CITAÇÃO POR EDITAL Nº 007/2020

O Presidente da 1ª Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, instituída pela PORTARIA/GAB/SETCI/CORREG Nº 057/2019, publicada no Diário Oficial do Município de Palmas edição nº 2.306 de 15 de agosto de 2019, retificada pela PORTARIA/GAB/ SETCI/CORREG Nº 064 de 11 de setembro de 2019, CITA, pelo presente Edital, o servidor JOSE SERGIO SILVA CARVALHO, matrícula nº 204381, ocupante do cargo de Agente Comunitário de Saúde, lotado na Secretaria Municipal de Saúde, por se encontrar em local incerto ou não sabido, para no prazo de 15 (quinze) dias, a partir da data de publicação deste, comparecer na sala da Corregedoria Geral do Município de Palmas, localizada na Quadra 502 Sul, AV NS 02, Conj. 01. Ed Buritis, CEP: 77.021-658 em Palmas/TO, para apresentar sua Defesa Escrita no Processo Administrativo Disciplinar nº 2019/103874 em virtude dos fatos contidos no Memo nº 1438/2019/SEMUS/GAB/ASSEX/GGPFP datado de 11 de dezembro de 2019, o qual noticia conduta que, em tese, configura o ilícito administrativo disciplinar de abandono de cargo, tipificado no art. 137 c/c art. 159, inciso II, ambos da Lei Complementar nº 008, de 16 de novembro de 1999 - Estatuto dos Servidores Públicos Municipais de Palmas/TO. Caso contrário, será nomeado defensor dativo, sob pena de REVELIA.

Palmas/TO, 20 de fevereiro de 2020.

Hugo Maciel da Silva Mat. 324231

Presidente da 1ª Comissão de Processo Administrativo Disciplinar

SECRETARIA DE FINANÇAS

EXTRATO DO SÉTIMO TERMO ADITIVO E RERRATIFICAÇÃO AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS № 057/2015

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PALMAS

CONTRATADA: CLARO S/A

OBJETO: Aquisição de solução de serviço móvel corporativo para os órgãos da Administração Direta do Poder Executivo do Município de Palmas por meio de prestadora de serviços de telefonia móvel. ADITAMENTO: Formalizar a prorrogação excepcional de prazo por mais 12 (doze) meses, a contar do dia 10 de fevereiro de 2020, ou até a conclusão do procedimento de contratação da nova Empresa prestadora dos serviços.

RECURSOS: Secretaria Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana - 1200.04.122.1123.4501; Secretaria Municipal de Transparência e Controle Interno - 1300.04.122.1124.4501; Agência Municipal de Turismo - 1400.23.122.1125.4501; Fundação Municipal de Esporte e Lazer - 1600.27.122.1126.4501; Gabinete da Prefeita - 2100.04.122.1127.4501; Procuradoria Geral do Município - 2300.03.122.1144.4501; Secretaria Municipal de Planejamento e Desenvolvimento Humano - 2500.04.122.1146.4501; 2500.04.122.1117.4568; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Emprego - 2600.11.122.1128.4501; Secretaria Municipal de Finanças - 2700.04.122.1129.4501; Secretaria da Educação - 2900.12.122.1130.4501; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural - 3300.20.122.1132.4501; Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos -3500.04.122.1134.4501; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social - 3700.08.122.1133.4501: Instituto Municipal de Planeiamento Urbano de Palmas - 5200.15.122.1136.4501; Secretaria Municipal de Comunicação - 5600.24.122.1138.4501; Fundação Cultural de Palmas - 7100.13.122.1140.4501; Secretaria Extraordinária de Assuntos Estratégicos, Captação de recursos e Energias Sustentáveis - 7700.04.122.1147.4501; Fundação Municipal de Meio Ambiente - 7800.18.122.1145.4501; Secretaria Municipal de Governo e Relações Institucionais - 7900.04.122.1135.4501; Secretaria Municipal da Saúde - 8600.10.122.1131.4501; Fundação Municipal da Infância e Juventude - 8900.04.122.1150.4501; Agência Municipal de Regulação, Controle e Fiscalização de Serviços Públicos - 9100.04.122.1152.4501; Secretaria Municipal de Habitação - 9200.16.122.1151.4501; Casa Civil de Palmas - 9300.04.122.1153.4501; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Regularização Fundiária - 9400.15.122.1137.4501; Agência de Tecnologia da Informação do Município de Palmas - 9600.04.122.1124.4501; Notas de Empenho: 1513, 1514, 1515, 1517, 1518, 1519, 1521, 1522, 1539, 1622, 1524, 1525, 1526, 1527, 1528, 1530, 1531, 1533, 1661, 1534, 1535, 1537; Natureza da Despesa: 3.3.90.39, 3.3.90.40; Fonte: 001000101; 004000103; 002000101.

BASE LEGAL: Parecer nº 179/2020/SUAD/PGM, art. 57, § 4º da Lei n° 8.666/93: Processo nº 2014054729.

SIGNATÁRIOS: O MUNICÍPIO DE PALMAS-TO, neste ato representado pelo Secretário Municipal de Finanças, o Senhor Rogério Ramos de Souza, brasileiro, casado, portador do RG Nº 760001 SSP/TO e CPF sob o nº. 626.502.111-72 e a Empresa CLARO S/A, CNPJ nº 40.432.544/0001-47, neste ato representada por Melisandra Maris Ferreira da Silva Horta, portadora do RG nº MG-8.231.618, inscrita no CPF/MF sob nº 028.124.916-47.

DATA DA ASSINATURA: 07 de fevereiro de 2020.

EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO E RERRATIFICAÇÃO AO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 02/2019

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PALMAS CONTRATADA: JAIME CÂMARA & IRMÃOS S.A

OBJETO: Prestação de serviços de publicações legais, no Jornal Daqui, tais como avisos de licitações, editais, convocações e demais matérias de interesse.

ADITAMENTO: Consignar a prorrogação de prazo de vigência contratual por mais 12 (doze) meses, a partir de 01 de fevereiro de 2020, permanecendo para o novo período o mesmo valor estabelecido na cláusula contratual 6.1, de R\$ 350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais).

RECURSOS: Secretaria Municipal de Finanças 2700.04.122.1129.4501 Fonte de Recursos: 001000101; Natureza da Despesa: 3.3.90.39. Nota de Empenho: 1502

BASE LEGAL: Parecer nº 103/2020/SUAD/PGM; Processo nº 2019003231; os termos do arts. 57, inciso II da Lei nº 8.666/93. SIGNATÁRIOS: O MUNICÍPIO DE PALMAS-TO, neste ato representado pelo Secretário Municipal de Finanças, o Senhor Rogério Ramos de Souza, brasileiro, casado, portador do RG Nº 760001 SSP/TO e CPF sob o nº. 626.502.111-72 e a Empresa JAIME CÂMARA & IRMÃOS S.A, inscrita no CNPJ sob o nº 01.536.754/0003-95, neste ato representada, pelos senhores RONALDO BORGES FERRANTE, inscrito no CPF/MF nº 486.987.688-49, RG nº 6314595 SSP-SP, e JEAN CARLOS ALMEIDA TEIXEIRA, CPF nº 900.798.927-87, RG nº 4149275 SSP-MG

DATA DA ASSINATURA: 30 de janeiro de 2020.

SUPERINTENDÊNCIA DE COMPRAS E LICITAÇÕES

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 008/2020 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 008/2020 (*)

Processo nº: 2019100922 Validade: 12 (doze) meses

Órgão interessado: Agência Municipal de Turismo - AGTUR Objeto: Contratação de empresa especializada em prestação de serviços de organização de eventos tais como (Segurança, Bombeiro Civil, ASG), para atender a Agência Municipal de Turismo em suas atividades e eventos conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Proveniente da sessão pública do Pregão de forma Eletrônico nº 008/2020, sucedido em 14/02/2020, às 14:00hs, realizado pelo Pregoeiro da

Secretaria de Finanças.

FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, com aplicação subsidiária da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, Lei Complementar nº 123/2006, de 14 de dezembro de 2007 e do Decreto Municipal nº 946, de 14 de janeiro de 2015. Incluem-se todas as alterações promovidas, no que couber.

EMPRE:	EMPRESA: AZURE ENGENHARIA E SERVICOS DE LIMPEZA LTDA -ME CNP.: 21.676.871/0001-08					
LOTE	ITEM	ESPECIFICAÇÃO MARCA QTDE/UND			VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
02	03	BOMBEIRO CIVIL: Profissional uniformizado capaz de prevenir incêndios e comandar os procedimentos iniciais nos momentos de		120/DIÁRIA	197,30	23.676,00
EMPRE:	SA: GLOB	AL PRODUÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA - EPP			CNPJ: 09.384	382/0001-79
LOTE	ITEM	ESPECIFICAÇÃO	MARCA	QTDE/UND	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
03	04	AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS: Profissional uniformizado e com experiência na execução do serviço, que limpa, arruma, organiza, vistoria, abastece e auxilia na montagem de ambientes internos e externos. Quantidade estimada: 20 profissionais com todo o Equipamento de Proteção Individual (EPI) necessário, condizente a atividade. Diária de 10 horas.	N/C	100/DIÁRIA	134,84	13.484,00
EMPRE:	SA: REDU	TO SEGURANÇA PRIVADA LTDA - ME			CNPJ: 21.315.603/0001-52	
LOTE	ITEM	ESPECIFICAÇÃO	MARCA	QTDE/UND	VALOR UNITÁRIO	VALOR TOTAL
	01	SEGURANÇA DIURNO: Profissional treinado e capacitado para execução de segurança desarmada diuma, uniformizado e com nada consta da Policia Civil. A empresa deverá estar cadastrada na Policia Federal. Quantidade máxima estimada: 50 profissionais por evento com todo o Equipamento de Proteção Individual (EPI) necessário, condizente a atividade. Diária de 12 horas.	N/C	400/DIÁRIA	299,00	119.600,00
01	02	SEGURANÇA NOTURNO: Profissional treinado e capacitado para execução de segurança desarmada notuma, uniformizado e com nada consta da Policia (Vul. A empresa deverá estar cadastrada na Policia Federal. Quantidade máxima estimada: 10 profissionais por evento com todo o Equipamento de Proteção Indivídual (EPI) necessário, condizente a atividade. Diária de 12 horas.	N/C	100/DIÁRIA	299,00	29.900,00

Palmas -TO. 20 de fevereiro de 2020.

Denilson Alves Maciel Pregoeiro

(*) REPUBLICADO por ter saído no DOMP nº 2.435, de 20 de fevereiro de 2020, pág. 13, com incorreção no original.

AVISO DE RESULTADO PREGÃO ELETRÔNICO N° 129/2019 REGISTRO DE PREÇOS

Processo N° 2019083906. Órgão interessado: Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos. Objeto: contratação de empresa especializada no fornecimento de materiais tais como: (carrinho de mão, pneu e câmara de ar, pá de bico, cabo, picareta, proxa cepa, colher pedreiro, marreta, talhadeira, ponteiro, linha para pedreiro, trena, alavanca, martelo, serrote e outros), onde os mesmos serão aplicados em pequenas obras e serviços de manutenção através de administração direta no uso de execução e redes de drenagem, tapa buraco, recapeamento, lama, micro, limpeza urbana e demais serviços. Empresas Vencedoras: AMPLA MATERIAIS DE LIMPEZA E HOSPITALAR EIRELI-ME, CNPJ N°: 05.891.838/0001-36, Itens: 04, 06, 22, 31, 34 e 50, Valor total: R\$ 65.214,00 (Sessenta e cinco mil, duzentos e quatorze reais); DISTRIBUIDORA FLORIANO EIRELI-ME, CNPJ N°: 02.610.348/0001-26, Itens: 01, 05, 09, 10, 12, 16, 17, 19, 20, 25, 28, 29, 30, 32, 36, 38 e 49, Valor total: R\$ 93.347,77 (Noventa e três mil, trezentos e quarenta e sete reais e setenta e sete centavos); MAGACOM EIRELI, CNPJ N°: 29.779.959/0001-59, Itens: 02, 03, 13, 14, 15, 18, 23, 24, 26, 27, 35, 37, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 46, 47, 48, 51, 52, 53, 55, 56, 57, 58, 59, 60 e 61, Valor total: R\$ 43.104,94 (Quarenta e três mil, cento e quatro reais e noventa e quatro centavos); REAL MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO LTDA-ME, CNPJ N°: 07.227.314/0001-70, Itens: 11, 21, 33 e 54, Valor total: R\$ 27.444,75 (Vinte e sete mil, quatrocentos e quarenta e quatro reais e setenta e cinco centavos); UZZO COMERCIO E DISTRIBUIÇÃO LTDA-ME, CNPJ N°: 08.942.276/0001-09, Itens: 07, 08 e 45, Valor total: R\$ 18.348,20 (Dezoito mil, trezentos e quarenta e oito reais e vinte centavos). Data da realização do certame: 20/12/2019.

Palmas -TO, 21 de fevereiro de 2020.

Marcia Helena Teodoro de Carvalho Pregoeira

AVISO DE RESULTADO PREGÃO ELETRÔNICO N° 005/2020 REGISTRO DE PREÇOS

Processo Nº 2019090488. Órgão interessado: Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos. Objeto: futura aquisição de materiais para serem utilizados na execução e manutenção de guarda corpos, corrimãos, alambrados, quadras poliesportivas e demais equipamentos públicos, visando suprir demandas no Município de Palmas – TO. Empresas Vencedoras: DISTRIBUIDORA FLORIANO EIRELI-ME, CNPJ N°: 02.610.348/0001-26, Itens: 01, 02, 03, 04, 07, 08 e 09, Valor total: R\$ 386.021,55 (Trezentos e oitenta e seis mil, vinte e um reais e cinquenta e cinco centavos); MEGACOM EIRELI, CNPJ N°: 29.779.959/0001-59, Itens: 05 e 06, Valor total: R\$ 4.660,00 (Quatro mil, seiscentos e sessenta reais). Data da realização do certame: 03/02/2020.

Palmas -TO, 21 de fevereiro de 2020.

Marcia Helena Teodoro de Carvalho Pregoeira

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

UNIDADES EDUCACIONAIS

PORTARIA N°. 002, DE 31 DE JANEIRO DE 2020.

DISPÕE SOBRE NOMEAÇÃO DA COMISSÃO DE CHAMADA PÚBLICA PARA O EXERCÍCIO DE 2020

A Presidente da ACE – Associação Comunidade Escola da Escola de Tempo Integral Anísio Spínola Teixeira, no uso das atribuições que lhe são conferidas através do Estatuto Social.

RESOLVE:

Art. 1°. Nomear até dia 31 de dezembro de 2020, a Comissão Permanente de Licitação da ACE – Associação Comunidade Escola da Escola de Tempo Integral Anísio Spínola Teixeira, cujas atribuições correspondem à realização dos certames licitatórios no âmbito da associação, de acordo com o disposto na Lei n° 8.666/93 e suas atribuições.

Art. 2°. Ficam nomeadas as seguintes pessoas para compor a Comissão Permanente de Licitação, e suas respectivas funções, quais sejam:

Carleane Sousa Almeida Costa – Presidente Neirivan Bequiman de Sousa Pereira – Secretário (a) Eroni Santana dos Santos – 1° Membro Vilma Martins de Oliveira – 2° Membro

Art. 3°. Como Membros Suplentes, ficam designados os abaixo citados, os quais substituirão as funções de Secretário ou Membro.

Sônia Delícia Soares Moreira Gomes – Suplente Cláudia Tavares Costa – Suplente

Art. 4°. Quando da ausência do Presidente, os titulares das funções de Secretário e Membro assumirão temporariamente o posto, sendo vedada sua assunção pelos Membros Suplentes, ainda que integrasse a Comissão, na condição de titular temporário.

Art. 5°. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogando-se quaisquer atos em contrário.

Palmas/TO, em 31 de janeiro de 2020.

Cleudemar Abreu Lopes Presidente da ACE

ERRATA

A ACCEI do Centro Municipal de Educação Infantil João e Maria, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que o signatário dos Contratos n.ºs 005, 006 e 007/2019, referentes à aquisição de gêneros alimentícios publicado no Diário Oficial do Município de Palmas edição de n.º 2.239, pág. 8 do dia 13 de Maio de 2019.

Onde se lê:

SIGNATÁRIO: ACCEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL JOÃO E MARIA, por sua representante legal a Sr^a. Patrícia de Morais Cunha Rodovalho, inscrita no CPF nº 717.827.291-00 e portadora do RG 451.730 2ª Via SSP/TO.

Leia-se

SIGNATÁRIO: ACCEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL JOÃO E MARIA, por sua representante legal a Srª. Patrícia de Morais Cunha Rodovalho, inscrita no CPF nº 702.935.972-00 e portadora do RG 1.373.209 2ª Via SSP/TO.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Sandra Lepesqueur Torres Branquinho Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ERRATA

A ACCEI do Centro Municipal de Educação Infantil João e Maria, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que o signatário do Contrato n.º 008/2019, referente à aquisição de gêneros alimentícios publicado no Diário Oficial do Município de Palmas edição de n.º 2.234, pág. 7 do dia 06 de Maio de 2019.

Onde se lê:

SIGNATÁRIO: ACCEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL JOÃO E MARIA, por sua representante legal a Sr^a. Patrícia de Morais Cunha Rodovalho, inscrita no CPF nº 717.827.291-00 e portadora do RG 451.730 2ª Via SSP/TO.

Leia-se:

SIGNATÁRIO: ACCEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL JOÃO E MARIA, por sua representante legal a Sr^a. Patrícia de Morais Cunha Rodovalho, inscrita no CPF nº 702.935.972-00 e portadora do RG 1.373.209 2ª Via SSP/TO.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Sandra Lepesqueur Torres Branquinho Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ERRATA

A ACCEI do Centro Municipal de Educação Infantil João e Maria, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que o signatário dos Contratos n.ºs 009, 010, 011, 012, 013, 014, 015 e 016/2019, referentes à aquisição de gêneros alimentícios publicado no Diário Oficial do Município de Palmas edição de n.º 2.301, págs. 6 e 7 do dia 08 de Agosto de 2019.

Onde se lê:

SIGNATÁRIO: ACCEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL JOÃO E MARIA, por sua representante legal a Sr^a. Patrícia de Morais Cunha Rodovalho, inscrita no CPF nº 717.827.291-00 e portadora do RG 451.730 2ª Via SSP/TO.

Leia-se:

SIGNATÁRIO: ACCEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL JOÃO E MARIA, por sua representante legal a Sr^a. Patrícia de Morais Cunha Rodovalho, inscrita no CPF nº 702.935.972-00 e portadora do RG 1.373.209 2ª Via SSP/TO.

Palmas. 21 de fevereiro de 2020.

Sandra Lepesqueur Torres Branquinho Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ERRATA

A ACCEI do Centro Municipal de Educação Infantil João e Maria, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que o signatário dos Contratos n.ºs 017, 018, 019, 020, 021 e 022/2019, referentes à aquisição de gêneros alimentícios publicado no Diário Oficial do Município de Palmas edição de n.º 2.355, págs. 4 e 5 do dia 22 de Outubro de 2019.

Onde se lê:

SIGNATÁRIO: ACCEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL JOÃO E MARIA, por sua representante legal a Sr^a. Patrícia de Morais Cunha Rodovalho, inscrita no CPF nº 717.827.291-00 e portadora do RG 451.730 2ª Via SSP/TO.

Leia-se:

SIGNATÁRIO: ACCEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL JOÃO E MARIA, por sua representante legal a Srª. Patrícia de Morais Cunha Rodovalho, inscrita no CPF nº 702.935.972-00 e portadora do RG 1.373.209 2ª Via SSP/TO.

Palmas, 21 de fevereiro de 2020.

Sandra Lepesqueur Torres Branquinho Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ERRATA

A ACE da Escola Municipal de Tempo Integral Vinícius de Moraes, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que no Resultado de Licitação Carta Convite nº 003/2019, de aquisição de gêneros alimentícios, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas nº 2.324, de 10 de setembro de 2019, pág. 05.

Onde se lê:

PRAPEL COMERCIO ATACADISTA LTDA, com valor total de R\$ 22.475,20 (Vinte e dois mil quatrocentos e setenta e cinco reais e vinte centavos)

S. O. CUSTODIO EIRELI-ME, com valor total de 9.135,50 (Nove mil cento e trinta e cinco reais e cinquenta centavos).

Leia-se

PRAPEL COMERCIO ATACADISTA LTDA, com valor total de R\$ 22.516,00 (Vinte e dois mil quinhentos e dezesseis reais)

S. O. CUSTODIO EIRELI-ME, com valor total de 9.134,50 (Nove mil cento e trinta e quatro reais e cinquenta centavos).

Palmas/TO, 21 de fevereiro de 2020.

Cíntia de Sousa Almeida Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ERRATA

AACE da Escola Municipal de Tempo Integral Vinícius de Moraes, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que no Extrato de Contrato nº 017/2019, da Licitação Carta Convite nº 003/2019, de aquisição de gêneros alimentícios, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas nº 2.332, de 20 de setembro de 2019, pág. 16.

Onde se lê:

VALOR TOTAL: R\$ 22.475,20 (Vinte de dois mil quatrocentos e setenta e cinco reais e vinte centavos).

Leia-se:

VALOR TOTAL: R\$ 22.516,00 (Vinte e dois mil quinhentos e dezesseis reais).

Palmas/TO, 21 de fevereiro de 2020.

Cíntia de Sousa Almeida Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ERRATA

AACE da Escola Municipal de Tempo Integral Vinícius de Moraes, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que no Extrato de Contrato nº 022/2019, da Licitação Carta Convite nº 003/2019, de aquisição de gêneros alimentícios, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas nº 2.332, de 20 de setembro de 2019, pág. 17.

Onde se lê:

VALOR TOTAL: R\$ 9.135,50 (Nove mil cento e trinta e cinco reais e cinquenta centavos)

Leia-se:

VALOR TOTAL: R\$ 9.134,50 (Nove mil cento e trinta e quatro reais e cinquenta centavos).

Palmas/TO, 21 de fevereiro de 2020.

Cíntia de Sousa Almeida Presidente da Comissão Permanente de Licitação

> RESULTADO DA CHAMADA PÚBLICA Nº 001/2020 CMEI SEMENTINHAS DO SABER

A Comissão de Chamada pública da ACCEI do CMEI SEMENTINHAS DO SABER torna público, para conhecimento de interessados, que a COOPRATO COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL DO

REASSENTAMENTO CORREO DO PRATA LTDA, com o valor total de R\$4.272,40 (Quatro mil e duzentos e dois reais e quarenta centavos); ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS DE AGRICULTURA FAMILIAR DO ENTORNO DE PALMAS – APRAFEP-TO, com o valor total de R\$13.212,80(Treze mil duzentos e doze reais e oitenta centavos); ASCABRAS ASSOCIAÇÃO DOS PEQUENOS PRODUTORES DE LEITE DE CABRA DE PALMAS-TO, com o valor total de R\$ 1.138,40 (Mil e cento e trinta e oito reais e quarenta centavos); foram julgadas como vencedoras do Processo nº 2019096038, tendo como aquisição de gêneros alimentícios provenientes da agricultura familiar para referida Unidade de Ensino.

Palmas/TO, 21 de fevereiro de 2019.

Luiz Carlos dos Santos Gil Presidente da Comissão Permanente de Licitação

EXTRATO DE CONTRATO Nº 025/2019

PROCESSO N°: 2019061725 ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO

INTEGRAL VINÍCIUS DE MORAES

CONTRATADA: MAJU COMERCIAL EIRELI - ME OBJETO: Aquisição de computadores e nobreaks

VALOR TOTAL: R\$ 112.150,00 (Cento e doze mil, cento e cinquenta

BASÉ LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1256/2003 e

Processo n° 2019061725.

RECURSOS: Programa de trabalho: 12.361.1109.4429 e

12.361.1109.4546

Natureza de Despesa: 44.50.52 Fontes: 002000360, 002000361,002000365, 003040360, 003040361, 003040365, 0020090361,0020090365, 003090040, 001012360, 001012361 e 001012365.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2019 DATA DA ASSINATURA: 07/11/2019

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO INTEGRAL VINÍCIUS DE MORAES, por seu representante legal o Sr. Daniel Francisco Tramontini, inscrito no CPF n° 978.352.931-53 e portador do RG n° 335.575 SSP/TO. Empresa MAJU COMERCIAL EIRELI - ME, inscrita no CNPJ n°21.945.015/0001-00, por meio de seu representante legal a Senhora Maria Julia Sousa Santos, inscrito no CPF n° 259.240.378-78 e portador do RG n° 731.784 SSP/GO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 001/2020

PROCESSO N°: 2020008883 ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL FRANCISCA

BRANDÃO RAMALHO.

CONTRATADA: ÉRICO MILITINO RÊGO ARRUDA - ME

OBJETO: Dispensa De Licitação de Serviços e Assessoria na área contábil

VALOR TOTAL: R\$ 8.400,00 (oito mil e quatrocentos reais)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1256/2003,

posteriormente alterada pela Lei nº 2.309/2017.

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.29000.12.361.1109.2732, 03.2900.12.365.1109.2722 e 03.2900.12.367.1109.4558; Natureza da despesa: 33.50.30, 33.50.36, 33.50.36, 33.50.39 e 33.50.47; Fonte: 0020, 0030 e 0010.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 02 de janeiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESĆOLA MUNICIPAL FRANCISCA BRANDÃO RAMALHO, por seu representante o Sr. Professor Lucas Gomes Lima, Diretor da Unidade Executora, CPF.: 047.555.921-51 e RG sob o nº 988.737 SSP/TO. ÉRICO MILITNO RÊGO ARRUDA, pessoa física de direito privado, com sede na 103 Norte Rua NO 07, Lote 22 - PLANO DIRETOR NORTE, inscrito no CPF sob o nº 10.222.011/0001-70 e RG sob o nº 000777790 SSP/MS.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 002/2020

PROCESSO N°: 2019092481 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: CARTA CONVITE 005/2019

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO

INTEGRAL ANISIO SPINOLA TEIXEIRA

CONTRATADA: MC COMERCIO DE EQUIPAMENTO HOSPITLARES LTDA

OBJETO: FORNECIMENTO DE APARELHAMENTO

VALOR TOTAL: R\$ 14.946,00 (quatorze mil, novecentos e quarenta e seis reais)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1.210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº 1.399/2005 e Processo nº 2019. RECURSOS: Programa de Trabalho: 03.2900.12.361.1109.2732, 03.2900.12.365.1109.2722 e 03.2900. 12.367.1109.4558. Naturezas de Despesas: 33.50.30, 33.50.36, 33.50.39 e 33.50.47.

Fontes: 0020, 0030 e 0010. VIGÊNCIA: 31/12/2020

DATA DA ASSINATURA: 04 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO ANISIO SPINOLA TEIXEIRA, por sua representante legal a Sra. CLEUDEMAR ABREU LOPES, inscrito no CPF n° 436.032.031-00 e portador do RG n° 1.187.498. Empresa MC COMERCIO DE EQUIPAMENTO HOSPITLARES LTDA, inscrita no CNPJ n°. 22.168.551/0001-00, por meio de seu representante legal o Sr. MARCOS MANTOVANE, inscrito no CPF n° 577.432.401-00 e portador do RG n° 1.512.122.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 003/2019

PROCESSO N°: 2019092481 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: CARTA CONVITE 005/2019

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO

INTEGRAL ANISIO SPINOLA TEIXEIRA

CONTRATADA: PRAPEL COMERCIO DE PAPEL EIRELI

OBJETO: Fornecimento de Aparelhamento

VALOR TOTAL: R\$ 3.819,60 (três mil oitocentos e dezenove reais

e sessenta centavos)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1.210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº 1.399/2005 e Processo nº 2019. RECURSOS: Programa de Trabalho: 03.2900.12.361.1109.2732, 03.2900.12.365.1109.2722 e 03.2900. 12.367.1109.4558. Naturezas de Despesas: 33.50.30, 33.50.36, 33.50.39 e 33.50.47.

Fontes: 0020, 0030 e 0010. VIGÊNCIA: 31/12/2020

DATA DA ASSINATURA: 04 de fevereiro 2020

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO ANISIO SPINOLA TEIXEIRA, por sua representante legal a Sra. CLEUDEMAR ABREU LOPES, inscrito no CPF n° 436.032.031-00 e portador do RG n° 1.187.498, Empresa PRAPEL COMERCIO DE PAPEL EIRELI, inscrita no CNPJ nº. 10.460.274/0001-17, por meio de seu representante legal o Sr. Gleyson Aurelio Silva Carneiro, inscrito no CPF n° 646.742.583.-91 e portador do RG n° 131407919998 GEJSP/MA.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 001/2020

PROCESSO N° 2019093073

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO CONTRATADA: PAULISTA INDUSTRIA E COMÉRCIO DE

ALIMENTOS LTDA-ME

OBJETO: AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS

VALOR TOTAL: R\$ 4.613,70 (quatro mil seiscentos e treze reais e setenta centavos).

BASE LEGAL: Nos termos da Lei n°8.666/93, Lei n°1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e processo nº 2019093073

RECURSOS: I - Programa de Trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469. II - Natureza da Despesa: 33.50.30; III - Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO por sua representante legal a Srª. Rosimeire Rosa Pires Coelho, inscrita no CPF n° 806.605.921-34 portadora do RG nº 3519729 SSP/ GO. Empresa PAULISTA INDUSTRIA E COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA-ME, inscrita no CNPJ n° 06.285.410/0001-02, por meio de seu representante legal o Sr. Paulo Cesar Santana de Oliveira, inscrito no CPF n° 043.717.108-67 e portador do RG n° 14726534 SSP/SP.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 002/2020

PROCESSO N° 2019093073 ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO CONTRATADA: TODO DIA MINI MERCADO EIRELI-ME OBJETO: AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS

VALOR TOTAL: R\$ 2.277,20 (dois mil duzentos setenta e sete reais e vinte centavos)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e processo nº 2019093073

RECURSOS: I - Programa de Trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469. II - Natureza da Despesa: 33.50.30; III - Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366;

VIGÊNCIA: 31 de dezembro 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO por sua representante legal a Sra. Rosimeire Rosa Pires Coelho, inscrita no CPF n° 806.605.921-34 portadora do RG nº 3519729 SSP/ GO. Empresa TODO DIA MINI MERCADO EIRELI ME., inscrita no CNPJ nº 21.993.497/0001-70, por meio de seu representante legal o Sr. Edivaldo Marinho da Costa, inscrito no CPF nº 269.690.924-53 e portador do RG nº 622.074 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 003/2020

PROCESSO N° 2019093073 ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO CONTRATADA: LIDER DISTRIBUIDORA E ATACADISTA DE

ALIMENTOS LTDA

OBJETO: AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS

VALOR TOTAL: R\$ 2.342,00 (dois mil trezentos e guarenta e dois

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e processo nº 2019093073

RECURSOS: I - Programa de Trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469. II - Natureza da Despesa: 33.50.30; III - Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO por sua representante legal a Sra. Rosimeire Rosa Pires Coelho, inscrita no CPF n° 806.605.921-34 portadora do RG nº 3519729 SSP/ GO. Empresa LIDER DISTRIBUIDORA E ATACADISTA DE ALIMENTOS LTDA, inscrita no CNPJ n° 27.866.301/0001-59, por meio de seu representante legal a Sra. Barbara Macedo Ribeiro Santana, inscrito no CPF n° 031.904.825-00 e portador do RG n° 1.383.974 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 004/2019

PROCESSO N° 2019093073

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO CONTRATADA: WS SUPERMECADOS EIRELI-ME

OBJETO: AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS

VALOR TOTAL: 3.480,80 (três mil quatrocentos e oitenta reais e oitenta centavos)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e processo nº 2019093073.

RECURSOS: I-Programa de Trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469. II - Natureza da Despesa: 33.50.30; III - Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367

VIGÊNCIA: 31 de dezembro 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO por sua representante legal a Sra. Rosimeire Rosa Pires Coelho, inscrita no CPF n° 806.605.921-34 portadora do RG nº 3519729 SSP/ GO. Empresa W S SUPERMERCADO EIRELI –ME., inscrita no CNPJ n° 27.866.301/0001-59, por meio de seu representante legal o Sr. Wanderley Ferreira dos Santos, inscrito no CPF nº 408.539.626-04 e portador do RG nº 93080 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 005/2019

PROCESSO N° 2019093073
ESPÉCIE: CONTRATO
CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO
CONTRATADA: FORTY DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS EIRELI
OBJETO: AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS

VALOR TOTAL: R\$ 1.224,00 (mil duzentos e vinte quatro reais) BASE LEGAL: Nos termos da Lei n°8.666/93, Lei n°1210/2003, posteriormente alterada pela Lei n°1399/2005 e processo n° . 2019093073.

RECURSOS: I - Programa de Trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469. II - Natureza da Despesa: 33.50.30; III - Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367

VIGÊNCIA: 31 de dezembro 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de fevereiro de 2020

DATA DA ASSINATURA: 18 de Tevereiro de 2020 SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO por sua representante legal a Srª. Rosimeire Rosa Pires Coelho, inscrita no CPF n° 806.605.921-34 portadora do RG n° 3519729 SSP/ GO. Empresa FORTY DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS EIRELI, inscrita no CNPJ n° 35.139.130/0001-94, por meio de seu representante legal o Sr. José Carlos Paz dos Santos, inscrito no CPF n° 184.453814-15 e portador do RG n° 1.418.821 SSP/PE.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 006/2020

PROCESSO N° 2019093073

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO CONTRATADA: PRAPEL COMERCIO DE PAPEL EIRELI OBJETO: AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS VALOR TOTAL: R\$ 2.073,35 (dois mil setenta e três reais, trinta

e cinco centavos)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e processo nº 2019093073.

RECURSOS: I - Programa de Trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469. II - Natureza da Despesa: 33.50.30; III - Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367

VIGÊNCIA: 31 de dezembro 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO por sua representante legal a Sra. Rosimeire Rosa Pires Coelho, inscrita no CPF n° 806.605.921-34 portadora do RG n° 3519729 SSP/ GO. Empresa PRAPEL COMERCIO DE PAPEL EIRELI, inscrita no CNPJ n° 10.460.274/0001-17, por meio de seu representante legal o Sr. Gleyson Aurélio Silva Carneiro, inscrito no CPF n° 646.742.583-91 e portador do RG n° 13140791999-8 SSP/MA.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 007/2020

PROCESSO N° 2019093073

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO CONTRATADA: CASA DE CARNE CENTRAL OBJETO: AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS

VALOR TOTAL: R\$ 7.334,50 (sete mil trezentos e trinta e quatro

reais e cinquenta centavos). BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e processo nº 2019093073

RECURSOS: I - Programa de Trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469. II - Natureza da Despesa: 33.50.30; III - Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CASTELO ENCANTADO por sua representante legal a Sr^a. Rosimeire Rosa Pires Coelho, inscrita no CPF n° 806.605.921-34 portadora do RG nº 3519729 SSP/ GO. Empresa CASA DE CARNE CENTRAL, inscrita no CNPJ n° 32.984.017/0001-17, por meio de seu representante legal o Sr. Waner Ribeiro da Silva, inscrito no CPF nº 038.254.206-12 e portador do RG nº 605811 SSP/TO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 003/2020

PROCESSO N°: 2019073782 ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO

INTEGRAL CORA CORALINA

CONTRATADA: L.M. DISTRIBUIDORA DE EQUIPAMENTOS FI FTRONICOS

OBJETO: Aquisição de Computadores e Nobreak

VALOR TOTAL: R\$ 48.800,00 (quarenta e oito mil e oitocentos

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e Processo nº 2019073782

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 12.361.1109.4429 e 12.361.1109.4546.

NATUREZA DE DESPESA: 44.50.52; FONTE: 0020,000360, 002000361, 002000365, 003040360, 003040361, 003040365, 0020090361, 0020090365, 003090040, 001012360, 001012361, 001012365.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2019

DATA DA ASSINATURA: 19 de Fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO INTEGRAL CORA CORALINA, por seu representante legal o Sr^a. Eugirlene Pinheiro Silva Carvalho, inscrita no CPF n° 642.521.591-72 e portador do RG n° 288431 SSP/TO. Empresa L.M. DISTRIBUIDORA DE EQUIPAMENTOS ELETRONICOS

OBJETO., inscrita no CNPJ nº 27.273.391/0001-74, por meio de sua representante legal o Sr.ª Brenda Ramos da Silva, inscrito no CPF n° 042.378.571-07 e portador do RG n° 1.214.334 SSP-TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 004/2020

PROCESSO N°: 2019073782

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO INTEGRAL CORA CORALINA

CONTRATADA: ALTERNATIVA DISTRIBUIDORA DE PAPELARIA

E ESCRITÓRIO EIRELI - ME

OBJETO: Aquisição de Móveis Prontos

VALOR TOTAL: R\$ 8.793,76 (oito mil setecentos e noventa e três

reais e setenta e seis centavos)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e Processo nº

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 12.361.1109.4429 e 12.361.1109.4546.

NATUREZA DE DESPESA: 44.50.52;

FONTE: 0020,000360, 002000361, 002000365, 003040360, 003040361, 003040365, 0020090361, 0020090365, 003090040, 001012360, 001012361, 001012365

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2019

DATA DA ASSINATURA: 19 de Fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DE TEMPO INTEGRAL CORA CORALINA, por seu representante legal o Sra. Eugirlene Pinheiro Silva Carvalho, inscrita no CPF nº 642.521.591-72 e portador do RG nº 288431. ALTERNATIVA DISTRIBUIDORA DE PAPELARIA E ESCRITÓRIO EIRELI - ME, inscrita no CNPJ nº 28.324.471/0001-74, por meio de sua representante legal o Sr.ª Magnun Ramos da Silva, inscrito no CPF nº 019.482.361-09 e portador do RG nº 778.012 SSP/ TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 004/2020

PROCESSO N°: 2020005730

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DEGRAUS DO SABER

CONTRATADA: DI CASTRO CONSTRUTORA LTDA - ME OBJETO: Reforma Parcial (Pintura e Pequenos reparos)

VALOR TOTAL: R\$:11.661,50(Onze mil seiscentos e sessenta e um reais e cinquenta centavos).

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1256/2003 e Processo n° 2020005730

RECURSOS: Programa de Trabalho 03.2900.12.361.1109.4525 e 12.365.1109.4555; Natureza da despesa: 33.50.39 e 44.50.51; Fonte: 002000361, 002000365.,003040361,003040365,0010123 61 e 001012365.

VIGÊNCIA: 06 de Maio de 2020

DATA DA ASSINATURA: 06 de Fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DEGRAUS DO SABER, por seu representante legal a Srª. Welma Maria Milhomem Ribeiro da Silva, inscrita no CPF n° 882.490.691-53 e portadora do RG nº 295.459 SSP/TO. Empresa M. M. AZEVEVEDO CONSTRUÇÕES E PINTURAS, inscrita no CNPJ n° 12.214.025/0001-77, por meio de seu representante legal o Sr. Mauri magno Alves Azevedo, inscrito no CPF nº 030.048.201-96 e portador do RG nº 832756 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 005/2020

PROCESSO N°: 2019094908

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACE ESCOLA MUNICIPAL DARCY RIBEIRO CONTRATADA: ASSOCIAÇÃO DOS PEQUENOS PRODUTORES

DE LEITE DE CABRA DE PALMAS - ASCABRAS

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios provenientes da agricultura familiar

VALOR TOTAL: VALOR R\$ 8.223,00 (Oito mil duzentos vinte e três reais)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei n°11.947/2009, Lei n°1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005, Resolução nº026/2013 do FNDE e Processo n° 2019094908

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 03.2900.12.306.1109.4461 e 03.2900.12.306.1109.4469 NATUREZA DE DESPESA: 33.50.30; FONTE: 0010.00.201, 0202.00.361; 0202.00.365, 0202.00.366, e 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020

DATA DA ASSINATURA: 18 de Fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DARCY RIBEIRO, por sua representante legal a Sr.ª Afra Maria Pereira Macedo Carvalho, inscrita no CPF nº 600.015.001-63 e portadora do RG nº 034.512 SSP/TO.ASSOCIAÇÃO DOS PEQUENOS PRODUTORES DE LEITE DE CABRA DE PÁLMAS -ASCABRAS, inscrita no CNPJ $\rm n^{\circ}$ 05.496.551/0001-01, por meio de seu representante legal o Sr. Adão Rocha Rego, inscrito no CPF n° 323.572.813-91 e portador do RG n° 92003033963 SSP/CE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 006/2020

PROCESSO N°: 2019094908

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACE ESCOLA MUNICIPAL DARCY RIBEIRO CONTRATADA: ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS DE AGRICULTURA FAMILIAR DO ENTORNO DE PALMAS - APRAFEP OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios provenientes da agricultura familiar

VALOR TOTAL: VALOR R\$ 5.466,00 (Cinco mil quatrocentos sessenta seis reais)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei n°11.947/2009, Lei n°1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005, Resolução nº026/2013 do FNDE e Processo n° 2019094908

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 03.2900.12.306.1109.4461 e 03.2900.12.306.1109.4469 NATUREZA DE DESPESA: 33.50.30; FONTE: 0010.00.201, 0202.00.361; 0202.00.365, 0202.00.366, e 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020

DATA DA ASSINATURA: 18 de Fevereiro de 2020 SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DARCY RIBEIRO, por sua representante legal a Sr.ª Afra Maria Pereira Macedo Carvalho, inscrita no CPF n° 600.015.001-63 e portadora do RG n° 034.512 SSP/TO. ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS DE AGRICULTURA FAMILIAR DO ENTORNO DE PALMAS - APRAFEP, inscrita no CNPJ n° 15.362.151/0001-67, por meio de seu representante legal o Sr. João Francisco da Silva, inscrito no CPF n° 673.957.593-20 e portador do RG n° 396.050 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 007/2020

PROCESSO N°: 2019094908

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACE ESCOLA MUNICIPAL DARCY RIBEIRO CONTRATADA: COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL DO REASSENTAMENTO CÓRREGO PRATA LTDA (COOPRATO) OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios provenientes da agricultura familiar

VALOR TOTAL: VALOR R\$ 4.132,00 (Quatro mil cento e trinta dois reais)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei n°11.947/2009, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005, Resolução nº026/2013 do FNDE e Processo n° 2019094908

RECURSOS: RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 03.2900.12.306.1109.4461 e 03.2900.12.306.1109.4469 NATUREZA DE DESPESA: 33.50.30; FONTE: 0010.00.201, 0202.00.361; 0202.00.365, 0202.00.366, e 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020

DATA DA ASSINATURA: 18 de Fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL DARCY RIBEIRO, por sua representante legal a Sr.ª Afra Maria Pereira Macedo Carvalho, inscrita no CPF n° 600.015.001-63 e portadora do RG

n° 034.512 SSP/TO. COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL DO REASSENTAMENTO CÓRREGO PRATA LTDA (COOPRATO), inscrita no CNPJ n° 20.748.426/0001-35, por meio de seu representante legal a Sra Maria do Carmo Correia Martins, inscrito no CPF n° 355.730.582-15 e portador do RG n° 408.6639 SSP/GO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 007/2020

PROCESSO N°: 2019099990

ESPÉCIE: CONTRATO.

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA

CONTRATADA: TODO DIA MINI MERCADO EIRELI - ME.

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios.

VALOR TOTAL: R\$ R\$ 17.741,54 (dezesseis mil setecentos e quarenta e um reais e cinquenta e quatro centavos).

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e Processo nº . 2019099990.

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: $03.2900.12.306.0305.4091 \ e \ 03.2900.12.306.0305.6071,$ NATUREZA DE DESPESA: 3.3.50.30; FONTE: 0010.00.201, 0202.00.365, 0202.00.361, 0202.00.366, 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA, por sua representante legal a Francisco da Silva de Oliveira Filho, inscrita no CPF nº 814515983-00 e portadora do RG nº 42282395-3 SSP-MA Empresa TODO DIA MINI MERCADO EIRELI – ME, inscrita no CNPJ n° 21.933.497/0001-70, por meio de seu representante legal o Sr. EDIVALDO MARINHO DA COSTA, inscrito no CPF nº 269.690.924-53 e portador do RG nº 622.074 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 008/2020

PROCESSO N°: 2019099990 ESPÉCIE: CONTRATO.

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA

ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA.

CONTRATADA: WS SUPERMERCADO EIRELI - ME.

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios.

VALOR TOTAL: R\$ R\$ 2.758,30 (dois mil setecentos e cinquenta e oito reais e trinta centavos)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e Processo nº

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 03.2900.12.306.0305.4091 e 03.2900.12.306.0305.6071, NATUREZA DE DESPESA: 3.3.50.30; FONTE: 0010.00.201, 0202.00.365, 0202.00.361, 0202.00.366, 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA, por sua representante legal a Francisco da Silva de Oliveira Filho, inscrita no CPF n° 814515983-00 e portadora do RG n° 42282395-3 SSP-MA Empresa WS SUPERMERCADO EIRELI – ME, inscrita no CNPJ n° 27.866.301/0001-59, por meio de seu representante legal o Sr. Wanderley Ferreira dos santos, inscrito no CPF nº 408.539.262.04 e portador do RG nº 93080 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 009/2020

PROCESSO N°: 2019099990

ESPÉCIE: CONTRATO.

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA

ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA.

CONTRATADA: PAULISTA INDÚSTRIA E COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA- ME.

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios.

VALOR TOTAL: R\$ 16.237,50 (dezesseis mil duzentos e trinta e sete reais e cinquenta centavos) BASE LEGAL: Nos termos da Lei n°8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e Processo n° 2019099990.

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 03.2900.12.306.0305.4091 e 03.2900.12.306.0305.6071, NATUREZA DE DESPESA: 3.3.50.30; FONTE: 0010.00.201, 0202.00.365, 0202.00.361, 0202.00.366, 0202.00.367.

VIGÊNCIA. 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA, por sua representante legal a Francisco da Silva de Oliveira Filho, inscrita no CPF nº 814515983-00 e portadora do RG nº 42282395-3 SSP-MA. Empresa PAULISTA INDUSTRIA E COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - ME, inscrita no CNPJ n° 06.285.410/0001-02, por meio de seu representante legal o Sr. Paulo César Santana de Oliveira, inscrito no CPF n° 043.717.108-67 e portador do RG nº 14.726.534 SSP/SP.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 010/2020

PROCESSO N°: 2019099990 ESPÉCIE: CONTRATO.

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA

ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA. CONTRATADA: BRISA CORP EIRELI - EPP OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios.

VALOR TOTAL: R\$ 3.462,25 (três mil quatrocentos e sessenta e dois reais e vinte e cinco centavos)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e Processo nº

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 03.2900.12.306.0305.4091 e 03.2900.12.306.0305.6071, NATUREZA DE DESPESA: 3.3.50.30; FONTE: 0010.00.201, 0202.00.365, 0202.00.361, 0202.00.366, 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA, por sua representante legal a Francisco da Silva de Oliveira Filho, inscrita no CPF nº 814515983-00 e portadora do RG nº 42282395-3 SSP-MA Empresa BRISA CORP EIRELI - EPP, inscrita no CNPJ n° 20.789.197/0001-05, por meio de seu representante legal o Denis Pereira Gomes, inscrito no CPF n° 031.597.171-19 e portador do RG n° 886.775 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 011/2020

PROCESSO N°: 2019099990

ESPÉCIE: CONTRATO.

CONTRATANTE: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA

ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA

CONTRATADA: CASA DE CARNE CENTRAL EIRELI

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios.

VALOR TOTAL: R\$ R\$ 4.955,04 (quatro mil novecentos e cinquenta e cinco reais e quatro centavos)

BASE LEGAL: Nos termos da Lei n°8.666/93, Lei nº1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº1399/2005 e Processo nº 2019099990

RECURSOS: PROGRAMA DE TRABALHO: 03.2900.12.306.0305.4091 e 03.2900.12.306.0305.6071, NATUREZA DE DESPESA: 3.3.50.30; FONTE: 0010.00.201, 0202.00.365, 0202.00.361, 0202.00.366, 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACE DA ESCOLA MUNICIPAL PROFESSORA ROSEMIR FERNANDES DE SOUSA, por sua representante legal a Francisco da Silva de Oliveira Filho, inscrita no CPF nº 814515983-00 e portadora do RG nº 42282395-3 SSP-MA Empresa CASA DE CARNE CENTRAL EIRELI, inscrita no CNPJ nº 32.984.017/0001-17, por meio de seu representante legal o Sr. Waner Ribeiro da Silva, inscrito no CPF n° 038.254.201. e portador do RG n° 622.074 SSP/TO

EXTRATO DE CONTRATO N°011/2020

PROCESSO N°: 2020009447

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI SONHO DE CRIANÇA CONTRATADA: PLANALTO CONTABILIDADE ESCOLÁR. OBJETO: Prestação de serviços profissionais contábeis VALOR TOTAL: R\$ 8.400,00 (Oito mil e quatrocentos reais). BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1256/2003 e

Processo n°2018000789. RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900.12.361.0305. 4232 e 03.2900.12.365.0305.4233; Natureza da despesa: 33.50.30, 33.50.36, 33.50.39 e 33.50.47; Fonte: 0020, 0030 e 0010.

VIGÊNCIA: 31 de Dezembro de 2020

DATA DA ASSINATURA: 19 de fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI SONHO DE CRIANÇA, por sua representante legal a Sr.ª Telma Andrade de Oliveira Alves, inscrita no CPF n° 89495153168 e portadora do RG n° 475826 SSP-TO. Empresa PLANALTO CONTABILIDADE ESCOLAR, inscrita no CNPJ n°09.478.989/0001-18, por meio de seu representante legal o Sr. Mayk Cleylo Ferreira de Araújo, inscrito no CPF n° 968.688.721-00 e portador do RG nº 305.247 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO N°011/2020

PROCESSO N°: 2020006400 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: DISPENSA DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI PEQUENO PRINCIPE CONTRATADA: NITROXI COMERCIO DE GASES INDUSTRIAIS

LTDA-ME.

OBJETO: Aquisição de Gás de cozinha

VALOR TOTAL: R\$ 7.920,00 (sete Mil novecentos e vinte reais) BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1256/2003, posteriormente alterada pela Lei nº 2.309/2017 e Processo nº

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900.12.361.0305. 4232 e 03.2900.12.365.0305.4233; Natureza da despesa: 33.50.30, 33.50.36, 33.50.39 e 33.50.47; Fonte: 0020,0030 e 0010.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 12 de Fevereiro de 2020,

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI PEQUENO PRÍNCIPE, por sua representante legal a Sr.ª Alice Harumi Izu Furukawa, inscrita no CPF N°: 484.930.319-68 e portadora do RG Nº 1143584 SSP/TO. Empresa Nitroxi Comercio de gases Industriais LTDA-ME, inscrita no CNPJ N° 07.654.168/0001-60, por meio de seu representante legal o Sr. Joelson Barbosa Pereira, inscrito no CPF n° 597.377.511-91 e portador do RG nº 32975052 SESP/GO.

EXTRATO DE CONTRATO N°012/2020

PROCESSO N°: 2020006397 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: DISPENSA DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI PEQUENO PRINCIPE CONTRATADA: PRAPEL COMERCIO DE PAPEL EIRELI.

OBJETO: Aquisição material de Expediente. VALOR TOTAL: R\$ 15.000,00 (Quinze mil reais).

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1256/2003, posteriormente alterada pela Lei nº 2.309/2017 e Processo nº . 2018072157.

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900.12.361.0305. 4232 e 03.2900.12.365.0305.4233; Natureza da despesa: 33.50.30, 33.50.36, 33.50.39 e 33.50.47; Fonte: 0020,0030 e 0010.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 12 de Fevereiro de 2020

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI PEQUENO PRÍNCIPE, por sua representante legal a Sr.ª Alice Harumi Izu Furukawa, inscrita no CPF N°: 484.930.319-68 e portadora do RG N° 1143584 SSP/TO. Empresa Prapel Comercio de Papel Eireli, inscrita no CNPJ N° 10.460.274/0001-17, por meio de seu representante legal o Sr. Glevson Aurélio Silva Carneiro, inscrito no CPF n° 646,742,583-91 e portador do RG n° 131407919998 GEJSP/MA.

EXTRATO DE CONTRATO Nº013/2020

PROCESSO N°: 2020006399 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: DISPENSA DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI PEQUENO PRINCIPE

CONTRATADA: ALTERNATIVA DISTRIBUIDORA DE PAPELARIA

E ESCRITÓRIO EIRELI-ME.

OBJETO: Aquisição material de Limpeza.

VALOR TOTAL: R\$ 16.109,63 (Dezesseis mil cento e nove reais e sessenta e três centavos).

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93. Lei nº 1256/2003. posteriormente alterada pela Lei nº 2.309/2017 e Processo nº 2018072157.

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900.12.361.0305. 4232 e 03.2900.12.365.0305.4233; Natureza da despesa: 33.50.30, 33.50.36, 33.50.39 e 33.50.47; Fonte: 0020,0030 e 0010.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 12 de Fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI PEQUENO PRÍNCIPE, por sua representante legal a Sr.ª Alice Harumi Izu Furukawa, inscrita no CPF Nº: 484.930.319-68 e portadora do RG Nº 1143584 SSP/TO. Empresa Alternativa distribuidora de Papelaria e Escritório Eireli-ME, inscrita no CNPJ N° 28.324.471/0001-74, por meio de seu representante legal o Sr. Magnun ramos da Silva, inscrito no CPF n° 019.482.361-09 e portador do RG n° 778012 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº009/2020

PROCESSO N°: 2019096188

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CONTOS DE FADA

CONTRATADA: ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS DE AGRICULTURA FAMILIAR DO ENTORNO DE PALMAS-TO OBJETO: GENÊROS ALIMENTICIOS PROVENIENTE DA AGRICULTURA FAMILIAR;

VALOR TOTAL: R\$ 7.688,40 (Sete mil seiscentos e oitenta e oito reais e quarenta centavos).

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1256/2003 e Processo n° 2019096188.

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900.12.306.1109.4461 e 03.2900.12.306.1109.4469; Natureza da despesa: 33.50.30; Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366;

VIGÊNCIA: 31 DE DEZEMBRO DE 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de Fevereiro de 2020;

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CONTOS DE FADA, por sua representante legal a Sr.ª Maria José Moura Barboza Diniz, inscrita no CPF n°739.208.514-04 e portadora do RG n° 1.485.377 SSP/ TO. Empresa ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS DE AGRICULTURA FAMILIAR DO ENTORNO DE PALMAS-TO, inscrita no CNPJ n° 0515.362.151/0001-57 por meio de seu representante legal o Sr. João Francisco Silva, inscrito no CPF n° 673.957.593-20 e portador do RG nº 396.050 SSP-TO.

EXTRATO DE CONTRATO N°010/2020

PROCESSO N°: 2019096188 **ESPÉCIE: CONTRATO**

CONTRATANTE: ACCEI DO CMEI CONTOS DE FADA

CONTRATADA: COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL DO ASSENTAMENTO CÓRREGO DO PRATA LTDA - COOPRATO. OBJETO: GENÊROS ALIMENTICIOS PROVENIENTE DA AGRICULTURA FAMILIAR:

VALOR TOTAL: R\$ 6.887,90 (Seis mil oitocentos e oitenta e sete reais e noventa centavos).

BASE LEGAL: Nos termos da Lei nº 8.666/93, Lei nº 1256/2003 e Processo n° 2019096188.

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900.12.306.1109.4461 e 03.2900.12.306.1109.4469; Natureza da despesa: 33.50.30; Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367:

VIGÊNCIA: 31 DE DEZEMBRO DE 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de Fevereiro de 2020;

SIGNATÁRIOS: ACCEI DO CMEI CONTOS DE FADA, por sua representante legal a Sr.ª Maria José Moura Barboza Diniz, inscrita no CPF n°739.208.514-04 e portadora do RG n° 1.485.377 SSP/TO. Empresa Cooperativa Agroindustrial do Assentamento Córrego do Prata Ltda - COOPRATO, inscrita no CNPJ n° 20.748.426/0001-35 por meio de seu representante legal a Sr(a). MARIA DO CARMO CORRÊA MARTINS, portador do CPF nº 355.730.582-15.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 003/2020

PROCESSO: 2019094865

ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: TOMADA DE PRECO

CONTRATANTE: ACCEI CANTIGA DE NINAR.

CONTRATADA: PAULISTA IND. E COM. DE ALIMENTOS LTDA - ME

OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios.

VALOR: R\$ 3.524,70 (três mil quinhentos e vinte e quatro reais e setenta centavos)

BASE LEGAL: Lei nº 1210/2003, posteriormente alterada pela Lei nº 1399/2005 e Processo nº 2019094865;

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469 Natureza da Despesa: 33.50.30; Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de Fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACCEI CANTIGA DE NINAR, por sua representante legal FÁTIMA FLORENCIA DO ROSÁRIO COSTA, inscrita no CPF n°526.396.571-00 e portadora do RG n° 1091860 SSP/ TO. EMPRESA PAULISTA IND. E COM. DE ALIMENTOS LTDA - ME, inscrito no CNPJ: 06.285.410/0001- 02, por meio de seu representante legal PAULO CESAR SANT'ANA DE OLIVEIRA, inscrito no CPF n° 043.717.108-67 e portador do RG n° 14.726.534 SSP/SP

EXTRATO DE CONTRATO Nº 004/2020

PROCESSO: 2019094865 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇO

CONTRATANTE: ACCEI CANTIGA DE NINAR.

CONTRATADA: S. DE SOUSA SOBRINHO E CIA LTDA - ME;

OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios.

VALOR: R\$ 5.332,00 (cinco mil trezentos e trinta e dois reais);

BASE LEGAL: Lei nº 1210/2003, posteriormente alterada pela Lei

nº 1399/2005 e Processo nº 2019094865;

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469 Natureza da Despesa: 33.50.30; Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de Fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACCEI CANTIGA DE NINAR, por sua representante legal FÁTIMA FLORENCIA DO ROSÁRIO COSTA, inscrita no CPF n°526.396.571-00 e portadora do RG n° 1091860 SSP/TO. EMPRESA S. DE SOUSA SOBRINHO E CIA LTDA - ME, inscrito no CNPJ: 12.376.868/0001-70 por meio de seu representante legal SERGIO DE SOUSA SOBRINHO, inscrito no CPF nº 025.817.851-52 e portador do RG nº 944.137 SSP/TO.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 005/2020

PROCESSO: 2019094865 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇO

CONTRATANTE: ACCEI CANTIGA DE NINAR. CONTRATADA: WS SUPERMECADOS EIRELI-ME;

OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios.

VALOR: R\$ 6.127,90 (seis mil cento e vinte e sete reais e noventa

centavos);

BASE LEGAL: Lei nº 1210/2003, posteriormente alterada pela Lei

nº 1399/2005 e Processo nº 2019094865;

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469 Natureza da Despesa: 33.50.30; Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de Fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACCEI CANTIGA DE NINAR, por sua representante legal FÁTIMA FLORENCIA DO ROSÁRIO COSTA, inscrita no CPF n°526.396.571-00 e portadora do RG n° 1091860 SSP/ TO. EMPRESA WS SUPERMECADOS EIRELI-ME, inscrito no CNPJ: 27.866.301/0001-59, por meio de seu representante legal WANDERLEY FERREIRA DOS SANTOS, inscrito no CPF n° 408.539.262-04 e portador do RG nº 93080 SSP/TO;

EXTRATO DE CONTRATO Nº 006/2020

PROCESSO: 2019094865 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇO

CONTRATANTE: ACCEI CANTIGA DE NINAR.

CONTRATADA: FORTY DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS -

EIRELI;

OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios.

VALOR: R\$ 2.580,00 (dois mil quinhentos e oitenta reais); BASE LEGAL: Lei nº 1210/2003, posteriormente alterada pela Lei

nº 1399/2005 e Processo nº 2019094865;

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469 Natureza da Despesa: 33.50.30; Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de Fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACCEI CANTIGA DE NINAR, por sua representante legal FÁTIMA FLORENCIA DO ROSÁRIO COSTA, inscrita no CPF n°526.396.571-00 e portadora do RG n° 1091860 SSP/ TO. EMPRESA FORTY DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS -EIRELI, inscrito no CNPJ: 35.139.130/0001-94 por meio de seu representante legal JOSÉ CARLOS PAZ DOS SANTOS, inscrito no CPF n° 184.453.814-15 e portador do RG n° 1.418.821 SSP/PE;

EXTRATO DE CONTRATO Nº 007/2020

PROCESSO: 2019094865 ESPÉCIE: CONTRATO

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇO

CONTRATANTE: ACCEI CANTIGA DE NINAR. CONTRATADA: BRISA CORP EIRELI EPP; OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios.

VALOR: R\$ 3.855,60 (três mil oitocentos e cinquenta e cinco reais sessenta centavos);

BASE LEGAL: Lei nº 1210/2003, posteriormente alterada pela Lei

nº 1399/2005 e Processo nº 2019094865;

RECURSOS: Programa de trabalho: 03.2900. 12.306.1109.4461 e 03.2900. 12.306.1109.4469 Natureza da Despesa: 33.50.30; Fonte: 0010.12.201; 0202.00.360; 0202.00.365; 0202.00.366; 0202.00.367.

VIGÊNCIA: 31 de dezembro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18 de Fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: ACCEI CANTIGA DE NINAR, por sua representante legal FÁTIMA FLORENCIA DO ROSÁRIO COSTA, inscrita no CPF n°526.396.571-00 e portadora do RG n° 1091860 SSP/ TO. EMPRESA FORTY DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS — EIRELI, inscrito no CNPJ: 20.789.197/0001-05 por meio de seu representante legal PEDRO FELIPE LOPES REIS, inscrito no CPF n° 060.186.551-01 e portador do RG n° 1.029953 SSP/TO.

SECRETARIA DA SAÚDE

PORTARIA Nº 153/SEMUS/GAB/ASSEJUR DE 18 DE FEVEREIRO DE 2020

Determina Instauração de Sindicância Investigativa e Institui Comissão, Conforme Especifica.

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE de Palmas-TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 80, inciso IV, da Lei Orgânica do Município de Palmas, combinado com os arts. 167, 168 e 169 da Lei Complementar 008/99 e considerando as informações contidas nos autos do Processo nº 2020010316.

RESOLVE:

Art. 1° - Determinar a instauração de Sindicância Investigativa, com a finalidade de realizar investigação e apuração de eventuais responsabilidades administrativas descritas nos autos º 2020010316, bem como ao exame dos fatos conexos que emergirem no curso dos trabalhos.

Art. 2º Constituir Comissão Especial de Sindicância composta pelas servidoras Rafaela Ribeiro Tunes Camelo, matrícula funcional nº 413023352 – Presidente, Geisiane Gomes dos Santos, matrícula funcional nº 413.020.827 - Secretaria e Bruna Ferreira da Silva, matrícula funcional nº 413.018.285 Membro, tendo como membros suplentes, servidores efetivos da Administração Pública Municipal.

Art. 3º Deliberar que os Membros da Comissão terão dedicação exclusiva e poderão reportar-se diretamente aos demais órgãos da Administração Pública Municipal, em diligências necessárias as atividades de investigações e esclarecimentos.

Art. 4º Estabelecer o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data de publicação desta Portaria, para a conclusão dos trabalhos, podendo ser prorrogada por igual período, mediante justificativa.

Art. 5° - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO DA SAÚDE, aos 18 dias do mês de fevereiro de 2020.

> DANIFI BORINI ZEMUNER Secretário da Saúde

EXTRATO DE CONTRATO N° 03/2020 DE CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE MEDICAMENTOS

ESPÉCIE: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE MEDICAMENTOS.

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PALMAS/SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

CONTRATADA: PRO-REMEDIOS DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS FARMACEUTICOS E COSMETICOS EIRELI ME

OBJETO: O presente Instrumento tem por objeto a contratação de empresa especializada no fornecimento de medicamentos (Insulinas) para mantunentenção das demandas judiciais que se encontrama ativas.

VALOR ESTIMADO: O valor ordinário do presente Instrumento é de R\$ R\$ 124.347,00 (cento e vinte e quatro mil trezentos e quarenta e sete reais).

VIGÊNCIA: O Contrato terá início a partir da data de sua assinatura adstrito à vigência dos respectivos créditos orçamentários, ou seja, até 31/12 do ano em curso, podendo ser prorrogado com base no disposto no art. 57 da Lei n°. 8.666/93, desde que demonstrada a vantajosidade econômica para tanto.

BASÉ LEGAL: O presente Instrumento, inclusive os casos omissos, regulam-se pela Lei nº 8.666/1993.

RECURSOS: As despesas inerentes à execução deste Contrato serão liquidadas através da Nota de Empenho nº 2044, emitida em 17/02/2020 à conta da dotação orçamentária especificada nesta cláusula.

SIGNATÁRIOS: MUNICÍPIO DE PALMAS, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 24.851.511/0001-85, por meio da SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE. CNPJ/MF

N° 24.851.511/0027-14, com sede na Quadra 1302 Sul, s/n Lote 06, conj. 01, Avenida Teotônio Segurado, em Palmas/TO, neste ato representado pelo Secretário Municipal de Saúde, Sr. DANIEL BORINI ZEMUNER, e a Empresa PRO-REMEDIOS DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS FARMACEUTICOS E COSMETICOS EIRELI ME inscrita no CNPJ/MF sob o n° 05.159.591/0001-68, com sede na Rua São Paulo, n° 39-B, Bairro Medeiros, Rio Verde – GO, CEP 75.900-036, doravante denominada CONTRATADA, neste ato representada pelo Senhor CLEIDSON GODOY DE OLIVEIRA, portador do RG n° 2.042.173 SSP/TO, e CPF/MF n° 336.137.371-91.

DATA de ASSINATURA: 17 de fevereiro de 2020.

SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL

PORTARIA N° 014/2020/SEDES

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL, de Palmas -TO, no uso de suas atribuições legais conferidas pelo Ato nº 393 - NM, de 06 de abril de 2018, e pelo artigo 80, inciso IV, da Lei Orgânica do Município c/c a Lei Municipal nº 2.299, de 30 de março de 2017 e com a Lei Municipal nº 2.343, de 4 de outubro de 2017, em conformidade com o art. 67 da Lei Federal nº 8.666/93 de 21/06/93, com as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008, de 07/05/2008 e 001/10, de 24/02/10, e com o art. 39 do Decreto Municipal nº 1.031, de 29 de maio de 2015.

RESOLVE:

Art. 1°- Art. 1° - Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e Suplente do Contrato de locação N° 03/2019, Mitra Arquidiocesana de Palmas, referente ao Processo n° 2018030977, que tem por objeto a Locação de imóvel para abrigar as instalações do Conselho dos Direitos, de interesse da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social.

SERVIDOR	NOME	MATRÍCULA
Titular	Maria Alice de Souza	140071
Suplente	Marinês Cruz da Silva	413036758

Art. 2°. São atribuições do fiscal de contrato:

- I Controlar o prazo de vigência do instrumento contratual sob sua responsabilidade, e encaminhar a solicitação de prorrogação;
 - II Verificar se a entrega de materiais, execuções de

obras ou a prestação de serviços será cumprida integral ou de forma parcelada;

- III Comunicar a unidade competente, formalmente, irregularidades cometidas e passíveis de penalidade;
- IV Solicitar esclarecimentos de dúvidas relativas ao contrato sob sua responsabilidade;
- V Acompanhar o cumprimento, pela contratada, do cronograma físico-financeiro;
- VI Estabelecer prazo para correção de eventuais pendências na execução do contrato e informar a autoridade competente ocorrências que possam gerar dificuldades a conclusão da obra ou em relação a terceiros;
- VII Encaminhar a autoridades competentes eventuais pedidos de modificações no cronograma físico-financeiro, substituições de matérias e equipamentos, formulada pela contratada:
- VIII Supervisionar e acompanhar a entrega de matérias, a execução do contrato de obras e serviços em todas as suas fases, verificando se sua execução encontra-se fielmente condizente com as disposições do Termo de Referência, do edital da licitação que originou o contrato ou outro documento que a substitua.
- Art. 3°. No impedimento do Fiscal seu Suplente possuirá das mesmas prerrogativas.
- Art. 4°. Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação, retroagindo seus efeitos a 02 de janeiro de 2020.

Gabinete da Secretária, aos 19 dias do mês de fevereiro de 2020.

VALQUÍRIA MOREIRA REZENDE Secretária Municipal de Desenvolvimento Social

PORTARIA Nº. 015/2020

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL, no uso da atribuição que lhe confere o art. 80, inciso IV e V, da Lei Orgânica do Município de Palmas, combinado com Medida Provisória nº 05, de 19 de janeiro de 2017:

RESOLVE:

Art. 1º Retificar a Portaria 007 de 04 de fevereiro de 2020, publicada no Diário Oficial do Município de Palmas Nº 2.424, que designou a suplente Maria Vanir Ilídio, a exercer a função de Conselheira Tutelar, em substituição ao Conselheiro Titular, Wagner Brito de Araújo.

Onde se lê:

Art. 1° Designar a suplente Maria Vanir Ilídio, a exercer a função de Conselheira Tutelar, no período de 03 de fevereiro de 2020 a 1° de março de 2020, em substituição ao Conselheiro Titular, Wagner Brito de Araújo, matrícula 378421, que se encontra de licença para tratamento de saúde durante o referido período.

Leia-se

Art. 1° Designar a suplente Maria Vanir Ilídio, a exercer a função de Conselheira Tutelar, no período de 03 de fevereiro de 2020 a 16 de março de 2020, em substituição ao Conselheiro Titular, Wagner Brito de Araújo, matrícula 378421, que se encontra de licença para tratamento de saúde durante o referido período.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data da publicação.

Gabinete da Secretária Municipal de Desenvolvimento Social, aos 18 dias do mês de fevereiro de 2020.

Simone da Silva Sandri Rocha Portaria 048/2018, de 16/07/2018 – DOM nº 2.051 Secretária Executiva de Desenvolvimento Social

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE

RESOLUÇÃO CMDCA Nº 001, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2020.

ESTABELECE A NOMEAÇÃO DA MESA DIRETORA E O CALENDÁRIO DE REUNIÕES ORDINÁRIAS DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE PALMAS - TO - CMDCA PARA O ANO DE 2020.

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Palmas - TO, no uso de suas atribuições legais de acordo com a Lei Federal nº 8.069, de 13 de julho de 1990 e em conformidade com a Lei Municipal 1.553, de 11 de junho 2008,

CONSIDERANDO a composição da diretoria estabelecida no Art. 33, do Regimento Interno do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Palmas - TO;

CONSIDERANDO a posse da Gestão do CMDCA, biênio 2020-2021, realizada no dia 20 de janeiro de 2020;

CONSIDERANDO a deliberação Plenária realizada no dia 20 de janeiro de 2020, às 15h, na Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social - SEDES, situada a Quadra 102 Norte, Rua 09, Lote 9, Palmas – TO.

CONSIDERANDO a deliberação Plenária realizada no dia 05 de fevereiro 2020, às 14h30min, na Rede Nacional de Aprendizagem, Promoção Social e Integração - RENAPSI, situada a Quadra 1001 Sul, s/n, Cj.01, Lt. 03, Avenida Teotônio Segurado,

RESOLVE:

Art.1º Nomear a mesa diretora do CMDCA, composta por Presidente, Vice-Presidente e Secretário Geral:

- I Presidente, Aldecy Carvalho dos Santos;
- II Vice-Presidente, Claudiney Leite de Souza;
- III Secretário Geral, Ricardo Antônio Pereira da Costa.

Art.2º Fica estabelecido o Calendário de Reuniões Ordinárias do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA, para o ano de 2020, a realizarem-se mensalmente, das 14h30min às 18h00, com tolerância de 15 minutos para início e/ou suspensão de suas atividades, conforme calendário a seguir:

MÊS	DATA	DIA DA SEMANA
FEVEREIRO	05/02/2020	
MARÇO	04/03/2020	
ABRIL	01/04/2020	
MAIO	06/05/2020	
JUNHO	03/06/2020	
JULHO	01/07/2020	QUARTA-FEIRA
AGOSTO	05/08/2020	
SETEMBRO	02/09/2020	
OUTUBRO	07/10/2020	
NOVEMBRO	04/11/2020	
DEZEMBRO	02/12/2020	

Art.3º Fica os Conselheiros, titulares, convocados para as Reuniões Ordinárias, conforme as datas definidas no art. 2º, que deverão confirmar presença ou justificar sua ausência, no prazo de 72 (setenta e duas horas), sendo que na ausência, será convocado o respectivo suplente.

Art.4º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, e, revoga as disposições em contrário.

Aldecy Carvalho dos Santos Presidente do CMDCA Biênio 2020/2021

RESOLUÇÃO CMDCA Nº 002, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2020.

DISPÕE SOBRE A COMPOSIÇÃO DAS COMISSÕES TEMÁTICAS DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA DO ADOLESCENTE – CMDCA.

O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE – CMDCA usando de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei nº 1.553 de 11 de junho de 2008, em reunião ordinária realizada no dia 13 de março de 2019,

CONSIDERANDO a posse da Gestão do CMDCA, biênio 2020-2021, realizada no dia 20 de janeiro de 2020;

CONSIDERANDO a deliberação Plenária realizada no dia 05 de fevereiro 2020, às 14h30min, na Rede Nacional de Aprendizagem, Promoção Social e Integração - RENAPSI, situada a Quadra 1001 Sul, s/n, Cj.01, Lt. 03, Avenida Teotônio Segurado,

RESOLVE:

Art.1º Compor as Comissões Temáticas assim denominadas: Comissão de Normas e Legislação, Comissão de Políticas Públicas, Comissão de Orçamento e Fundo e Comissão de Articulação, Mobilização e Comunicação Social.

- I COMPOSIÇÃO DAS COMISSÕES TEMÁTICAS:
- a) Comissão de Normas e Legislação:

Membros Governamentais:

- 1. João Antônio Pereira, representante da Fundação Municipal de Esporte e Lazer;
- 2. Alfredo Gilberto da Silva, representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Emprego.

Membros da Sociedade Civil:

- 1. Patrícia Morais Coelho Lucena, representante da Rede Nacional de Aprendizagem, Promoção Social e Integração – RENAPSI:
- 2. Bárbara Maria Veloso Oliveira dos Santos, representante da Associação Sementes do Verbo.
 - b) Comissão de Políticas Públicas:

Membros Governamentais:

- 1 Ricardo Antônio Pereira da Costa, representante Secretaria Municipal da Educação;
- 2. Maria Salomé Lima Carneiro Sales, representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social.

Membros da Sociedade Civil:

- 1. Anair Maria Loro, representante da Pastoral da Criança;
- Givanilda Soares de Jesus, representante da Fundação Semear Liberdade.
 - c) Comissão de Orçamento e Fundo:

Membros Governamentais:

1. Claudiney Leite de Souza, representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social;

Membros da Sociedade Civil:

- 1. Patrícia Morais Coelho Lucena, representante da Rede Nacional de Aprendizagem, Promoção Social e Integração – RENAPSI;
- 2. Adrielle da Silva Barreto Fonseca, representante da Associação Sementes do Verbo.
- d) Comissão de Articulação, Mobilização e Comunicação Social:

Membros governamentais:

- 1. Yusely Sanchez Capote, representante da Secretaria Municipal da Saúde;
- 2. Alfredo Gilberto da Silva, representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Emprego.

Membros da Sociedade Civil:

- 1. Dayanne Feitosa Santo, representante da Associação Atlética Atenas;
- Julina Amorim de Carvalho, representante da Rede Nacional de Aprendizagem, Promoção Social e Integração – RENAPSI.
- Art. 2°Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação, e revoga as disposições em contrário.

Aldecy Carvalho dos Santos Presidente do CMDCA Biênio 2020/2021

RESOLUÇÃO CMDCA Nº 003, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2020.

DISPÕE SOBRE A COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO DE ÉTICA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE PALMAS - TO

O CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE – CMDCA usando de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei nº 1.553 de 11 de junho de 2008,

CONSIDERANDO, os art. 56 ao 72 da Lei n° 1.553, de 11 de junho de 2008, e art. 43 ao 48, da Resolução nº 170, de 10 de dezembro de 2014, e,

CONSIDERANDO a deliberação Plenária realizada no dia 05 de fevereiro 2020, às 14h30min, na Rede Nacional de Aprendizagem, Promoção Social e Integração - RENAPSI, situada a Quadra 1001 Sul, s/n, Cj.01, Lt. 03, Avenida Teotônio Segurado,

RESOLVE:

- Art. 1º Estabelecer a composição da Comissão de Ética para apurar denúncia ou irregularidade cometida por membros dos Conselheiros Tutelares de Palmas TO.
- Art. 2º A Comissão de Ética é responsável pela apuração de irregularidades cometidas pelos Conselheiros Tutelares no exercício da função, e será composta por três (03) membros do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente CMDCA.
- Art. 3º Fica composta a Comissão de Ética entre os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, com os seguintes representantes governamentais:
 - I.Presidente, Ricardo Antônio Pereira da Costa,
 - II. Secretário, João Antônio Pereira,
 - II. Membro, Claudiney Leite de Souza
- Art. 4°- Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação, e revoga as disposições em contrário.

Aldecy Carvalho dos Santos Presidente do CMDCA Biênio 2020/2021

SECRETARIA DE SEGURANÇA E MOBILIDADE URBANA

PORTARIA Nº 015/2020-GAB/DGF/SESMU, DE 19 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E MOBILIDADE URBANA, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 80, incisos IV e V, da Lei Orgânica do Município de Palmas, com fulcro na Lei 2.299, de 30 de março de 2017, combinado com a Lei Nº 2.343, de 04 de outubro de 2017, que dispõe sobre a Reorganização Administrativa do Poder Executivo

de Palmas e Lei Complementar n° 008 de 16 de novembro de 1999, Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Palmas, combinado com o Ato n° 719-NM., de 25 de outubro de 2019, publicado no D.O.M. nº 2.358/2019 e,

RESOLVE:

Art. 1º Interromper, o gozo de 15 (quinze) dias de férias, a partir de 17/02/2020, do servidor ALEXANDRE AUGUSTO FERREIRA GUERREIRO, matrícula n° 305891, Agente de Transito e Transportes, as quais estavam previstas para gozar no período de 02/02/2020 a 02/03/2020, referente ao período aquisitivo 2018/2019, para serem usufruídas no período 1º/07/2020 a 15/07/2020.

Art. 2º A interrupção se faz necessário em razão da extrema necessidade de trabalho a serem realizados nesta Pasta.

Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DURVAL RIBEIRO DA SILVA JÚNIOR Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana

PORTARIA Nº 016/2020-GAB/DGF/SESMU, DE 19 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E MOBILIDADE URBANA, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 80, incisos IV e V, da Lei Orgânica do Município de Palmas, com fulcro na Lei 2.299, de 30 de março de 2017, combinado com a Lei Nº 2.343, de 04 de outubro de 2017, que dispõe sobre a Reorganização Administrativa do Poder Executivo de Palmas e Lei Complementar n° 008 de 16 de novembro de 1999, Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Palmas, combinado com o Ato nº 719-NM., de 25 de outubro de 2019, publicado no D.O.M. nº 2.358/2019 e,

RESOLVE:

Art. 1º Interromper, o gozo de 15 (quinze) dias de férias, a partir de 18/02/2020, da servidora CLEISBIANE APARECIDA DE SOUZA OLIVEIRA, matrícula nº 413020885, Agente de Transito e Transportes, as quais estavam previstas para gozar no período de 03/02/2020 a 03/03/2020, referente ao período aquisitivo 2018/2019, para serem usufruídas no período 1º/07/2020 a 15/07/2020.

- Art. 2º A interrupção se faz necessário em razão da extrema necessidade de trabalho a serem realizados nesta Pasta.
- Art. 3° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DURVAL RIBEIRO DA SILVA JÚNIOR Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana

PORTARIA Nº 017/2020-GAB/DGF/SESMU, DE 19 DE FEVEREIRO DE 2020.

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E MOBILIDADE URBANA, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 80, incisos IV e V, da Lei Orgânica do Município de Palmas, com fulcro na Lei 2.299, de 30 de março de 2017, combinado com a Lei Nº 2.343, de 04 de outubro de 2017, que dispõe sobre a Reorganização Administrativa do Poder Executivo de Palmas e Lei Complementar nº 008 de 16 de novembro de 1999, Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Palmas, combinado com o Ato nº 719-NM., de 25 de outubro de 2019, publicado no D.O.M. nº 2.358/2019 e,

RESOLVE:

Art. 1º Interromper, o gozo de 10 (dez) dias de férias, a partir de 21/02/2020, do servidor HUGLE CARNEIRO IVO DIAS, matrícula n° 413020624, Agente de Transito e Transportes, as quais estavam previstas para gozar no período de 1º/02/2020 a 1º/03/2020, referente ao período aquisitivo 2018/2019, para serem usufruídas no período 02/06/2020 a 11/06/2020.

Art. 2º A interrupção se faz necessário em razão da extrema necessidade de trabalho a serem realizados nesta Pasta.

Art. $3^{\rm o}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DURVAL RIBEIRO DA SILVA JÚNIOR Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana

FUNDAÇÃO CULTURAL

PORTARIA/GAB-P/FCP N°. 017/2020, DE 18 DE FEVEREIRO DE 2020. (*)

Dispõe sobre a designação de servidores para atuarem como Fiscal e Gestor de Contratos no âmbito desta Fundação Cultural, na forma que especifica.

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS, no uso das atribuições conferidas pela Lei N.º 137, de 18 de junho de 2007, Medida Provisória nº 05, de 19 de janeiro de 2017 e considerando as determinações contidas na Instrução Normativa nº 010/2011, do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008 de 07/05/2008 e nº 001/2010 de 24/02/2010.

RESOLVE:

Art. 1° - DESIGNAR os servidores Adão Eustáquio Barbosa, matrícula 413036454 com o encargo de Fiscal de contrato e Dionatan Alves de Oliveira - matrícula: 413037992 como Suplente da Contratação de shows artísticos musical, com as Banda Fabinho Ta gostoso, no dia 22, Caio Victor e Tinan, no dia 25, Forró de Elite, no dia 23, Barrões da Pisadinha no dia 25 e Thiago e Jhonatan no dia 23 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.

Processo	Empresa	CNPJ	Nº do Contrato
2020007625	JACKSON SANTOS SILVA PRODUÇÕES ME	15.324.253/0001-98	001/2020/FCP
2020007852	CV & T SHOWS E PROGRAMAÇÕES LTDA	28.197.144/0001-07	002/2020/FCP
2020007547	GARRA ENTRETENIMENTOS LTDA	19.200.116/0001-00	003/2020/FCP
2020007454	L2 PRESTACIONAL LTDA	08.960.041/0001-31	004/2020/FCP
2020007837	BBZÃO PRODUÇÕES EIRELI	34.103.525/0001-74	005/2020/FCP

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, na sua ausência respondendo seu suplente por:
- I Acompanhar a execução contratual, em seus aspectos quantitativos e qualitativos;
- II Registrar todas as ocorrências surgidas durante a execução do objeto;
- III Determinar a reparação, correção, remoção, reconstrução ou substituição às expensas da empresa contratada, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados;
- IV Rejeitar, no todo ou em parte, obra, serviço ou fornecimento executado em desacordo com o contrato;
- V Exigir e assegurar o cumprimento dos prazos previamente estabelecidos;
- VI Exigir o cumprimento das cláusulas do contrato e respectivos termos aditivos;
- VII Aprovar a medição dos serviços efetivamente realizados, em consonância com o regime de execução previsto no contrato, o fiscal jamais deve atestar a conclusão de serviços que não foram totalmente executados, se necessário, o Fiscal deverá solicitar suporte técnico, administrativo e jurídico;
- VIII Comunicar à autoridade superior, em tempo hábil, qualquer ocorrência que requeira decisões ou providências que ultrapassem sua competência, em face de risco ou iminência de prejuízo ao interesse público;
- IX Informar à autoridade superior qualquer registro de dificuldade ou impossibilidade para cumprimento de suas obrigações, com identificação dos elementos impeditivos do exercício da atividade, além das providências e sugestões que porventura entender cabíveis;
- X Receber o objeto contratual, provisória ou definitivamente;
- XI Atestar a realização dos serviços ou fornecimento dos bens efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, anterior ao pagamento;

Art. 3º DESIGNAR os servidores abaixo relacionados com o encargo de Gestor e Suplente dos contratos supracitados.

	SERVIDORES	MATRÍCULA
TITULAR	Lucíola Bandeira M. B. Queiroz	413028791
SUPLENTE	Romário Miranda Aquino	413028792

- Art. 4º São atribuições do Gestor de Contrato:
- I Cadastrar o termo e suas alterações no software de gestão de contratos e juntar a comprovação nos autos;
- II Providenciar a sustentação orçamentária e de empenhos para a despesa contratada;
- III Solicitar, em tempo hábil, a elaboração dos aditivos contratuais que se fizerem necessários;
- IV Providenciar o apostilamento do valor contratual, quando for o caso;
- V Receber e encaminhar para pagamento as faturas/ notas fiscais/recibos, após devidamente atestadas pelo fiscal do contrato.
- Art. $5^{\rm o}$ A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Publique-se

Gabinete da Presidência da FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS, aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

Giovanni Alessandro Assis Silva Presidente da Fundação Cultural de Palmas

(*) REPUBLICADA por ter saído no DOMP nº 2.434 , de 19 de fevereiro de 2020, pág. 23, com incorreção no original.

PORTARIA/GAB-P/FCP N°. 033/2020, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

Dispõe sobre a designação de servidores para atuarem como Fiscal e Gestor de Contratos no âmbito desta Fundação Cultural, na forma que especifica.

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS, no uso das atribuições conferidas pela Lei N.º 137, de 18 de junho de 2007, Medida Provisória nº 05, de 19 de janeiro de 2017 e considerando as determinações contidas na Instrução Normativa nº 010/2011, do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008 de 07/05/2008 e nº 001/2010 de 24/02/2010.

RESOLVE:

Art. 1° - DESIGNAR os servidores Adão Eustáquio Barbosa, matrícula 413036454 com o encargo de Fiscal de contrato e Dionatan Alves de Oliveira, matrícula: 413037992 como Suplente dos Contratos relacionados abaixo, referentes à prestação de serviços de atividades artísticas/musicais, no carnaval do Amor 2020, Praia da Graciosa.

Ν°	Processo	Objeto	Empresa / CNPJ	Nº do Contrato
1	2020009804	Contratação de serviços de animação com o palhaço Batatinha Frita e Cia, no dia 22 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.	DIVONAGNO ALVES DOS SANTOS 86994492168 CNPJ nº 24.379.006/0001-80	006/2020/FCF
2	2020009782	Contratação de show artístico musical, com os Tárcio Silva e Banda, no dia 25 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.	A N DA SILVA EVENTOS EIRELI CNPJ nº 29.942.446/0001-17	008/2020/FCF
3	2020010043	Contralação de show artistico musical, com Eletra e Banda, por meio de seu representante exclusivo, para apresentação, no dia 22 de fevereiro de 2020 a partir das 21:00hs com duas horas e trinta minutos de duração, repertório diversilicado, como parte da programação de Camaval do Amor 2020 na Praita da Graciosa em Palmas TO.	PAULO HENRIQUE OLIVEIRA BRAGA01170367143 CNPJ nº 21.358.325/0001-10	009/2020/FCI
4	2020010021	Contratação do show artístico musical, com Paulinho Braga e Banda, no día 24 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020 na Praia da Graciosa em Palmas TO.	PAULO HENRIQUE OLIVEIRA BRAGA01170367143 CNPJ nº 21.358.325/0001-10	010/2020/FCI
5	2020011137	Contratação do show artistico musical, com a Dupla Diluca & Raphael, por meio de seu representante exclusivo, para apresentação de show artistico musical, no dia 21 de fevereiro de 2020 a partir das 22:00hs com duas horas de duração, repentório diversificado, como parte da programação do Camaval do Amer 2020 na Paria da Graciosa em Palmas TO.	DP PRODUÇÕES E EVENTOS MUSICAIS EIRELI – ME CNPJ nº 23.129.177/0001-98	011/2020/FCI
6	2020010563	Contratação de show artístico musical, com a Banda Ai Ki Tudo, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.	GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR 05368046642 CNPJ nº 22.526.936/0001-93	012/2020/FC
7	2020011005	Contratação de show artístico musical, com Cleyton Farias - Forró da Espora, no dia 23 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.	CLEYTON FARIAS RODRIGUES 00657863190 CNPJ n° 33.827.461/0001-91	013/2020/FCI
8	2020010678	Contratação de show artístico musical, com 3 Tons de Preto, no dia 24 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.	GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR 05368046642 CNPJ nº 22.526.936/0001-93	014/2020/FCI
9	2020011324	Contratação de show artístico musical, com a Banda Balagandaya, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.	BLG PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA CNPJ nº 08.405.065/0001-29	015/2020/FC

10	2020011719	Contratação do show artistico musical, com Mário Cezar & Felipe, por meio de seu representante exclusivo, para apresentação de show artistico musical, no dia 22 de fevereiro de 2020 a partir das 22.00hs com duas horas de duração, repetrior diversificado, como parte da programação do Camavai do Amor 2020 na Praisa de Gracios a em Palmas TO.	MC&F PRODUÇÕES ME CNPJ nº 29.521.733/0001-53	016/2020/FCP
11	2020010772	Contratação de show artístico musical, com Banda Veja, no dia 23 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.	TOP 3 SERVICE E APOIO ADMINISTRATIVO EIRELI CNPJ nº 10.227.789/0001-71	017/2020/FCP
12	2020010474	Contratação de show artístico musical, com a Banda Viola D'Junior, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.	GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR 05368046642 CNPJ nº 22.526.936/0001-93	018/2020/FCP
13	2020011410	Contratação de empresa de serviços de Locução, para atender a programação em comemoração ao Camaval do Amor 2020, no período de 21 a 25 de fevereiro, na Praia da Graciosa, em Palmas – TO.	MAX MIDIA CNPJ nº 34.903.277/0001-46	019/2020/FCP

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, na sua ausência respondendo seu suplente por:
- I Acompanhar a execução contratual, em seus aspectos quantitativos e qualitativos;
- II Registrar todas as ocorrências surgidas durante a execução do objeto;
- III Determinar a reparação, correção, remoção, reconstrução ou substituição às expensas da empresa contratada, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados;
- IV Rejeitar, no todo ou em parte, obra, serviço ou fornecimento executado em desacordo com o contrato;
- V Exigir e assegurar o cumprimento dos prazos previamente estabelecidos;
- VI Exigir o cumprimento das cláusulas do contrato e respectivos termos aditivos;
- VII Aprovar a medição dos serviços efetivamente realizados, em consonância com o regime de execução previsto no contrato, o fiscal jamais deve atestar a conclusão de serviços que não foram totalmente executados, se necessário, o Fiscal deverá solicitar suporte técnico, administrativo e jurídico;
- VIII Comunicar à autoridade superior, em tempo hábil, qualquer ocorrência que requeira decisões ou providências que ultrapassem sua competência, em face de risco ou iminência de prejuízo ao interesse público;
- IX Informar à autoridade superior qualquer registro de dificuldade ou impossibilidade para cumprimento de suas obrigações, com identificação dos elementos impeditivos do exercício da atividade, além das providências e sugestões que porventura entender cabíveis;
- X Receber o objeto contratual, provisória ou
- XI Atestar a realização dos serviços ou fornecimento dos bens efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, anterior ao pagamento;
- Art. 3º DESIGNAR os servidores abaixo relacionados com o encargo de Gestor e Suplente dos contratos supracitados.

	SERVIDORES	MATRÍCULA
TITULAR	Lucíola Bandeira M. B. Queiroz	413028791
SUPLENTE	Romário Miranda Aquino	413028792

- Art. 4º São atribuições do Gestor de Contrato:
- I Cadastrar o termo e suas alterações no software de gestão de contratos e juntar a comprovação nos autos;
- II Providenciar a sustentação orçamentária e de empenhos para a despesa contratada;
- III Solicitar, em tempo hábil, a elaboração dos aditivos contratuais que se fizerem necessários;
- IV Providenciar o apostilamento do valor contratual, quando for o caso;
- V Receber e encaminhar para pagamento as faturas/ notas fiscais/recibos, após devidamente atestadas pelo fiscal do contrato.

Art. 5º - A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Publique-se

Gabinete da Presidência da FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS, aos vinte e um dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

> Giovanni Alessandro Assis Silva Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020009572

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO PARA SHOWS ARTÍSTICOS COM A EMPRESA OCA DO VENTO, ATRAVÉS DE UM APOIO DA FUNDAÇÃO CULTURAL, PARA APRESENTAÇÕES PERFORMÁTICAS NO DIA 15 DE FEVEREIRO DE 2020, DURANTE A PROGRAMAÇÃO EM COMEMORAÇÃO AO CARNAVAL CULTURAL DE TAQUARUÇU - PALMAS TO. ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILÍDADE

DESPACHO Nº 018/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos do processo nº 2020009572, Parecer Jurídico nº 235/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade, conforme o art. 80, incisos IV da Lei Orgânica do Município, com fulcro no art. 25, inciso III, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, Contratação para show artísticos com a empresa OCA DO VENTO, através de um apoio da Fundação Cultural, para apresentações performáticas no dia 15 de fevereiro de 2020, durante a programação em comemoração ao Carnaval valorizando a vida, de Taquaruçu - Palmas TO, por meio de seu representante exclusivo, a empresa OCA DO VENTO - ME, CNPJ nº 27.686.525/0001-89, conforme Termo de Referência nº 009/2020 e justificativa constante nos autos. O valor total da contratação é de R\$ 15.000,00 (quinze mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 – Apoio a Projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de empenho 1962 de 14 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 14 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020009804

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS DE ANIMAÇÃO COM O PALHAÇO BATATINHA FRITA E CÍA, COMO PARTÉ DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO.

ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE

DESPACHO Nº 019/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020009782, Parecer Jurídico nº 253/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para contratação de serviços de animação com o Palhaço Batatinha Frita e Cia, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas - TO, com duração mínima de uma hora e trinta minutos, por meio de seu representante exclusivo DIVONAGNO ALVES DOS SANTOS, CNPJ nº 24.379.006/0001-80, conforme Termo de Referência nº 008/2020. O valor total da contratação é de R\$ 2.000,00 (dois mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 – Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de Empenho: 2066 em 14 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 19 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020010043

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS
ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DO SHOW ARTÍSTICO MUSICAL,
COM ELETRA E BANDA, POR MEIO DE SEU REPRESENTANTE
EXCLUSIVO, PARA APRESENTAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO
MUSICAL, NO DIA 22 DE FEVEREIRO DE 2020 A PARTIR

DAS 21:00HS COM DUAS HORAS E TRINTA MINUTAS DE DURAÇÃO, REPERTÓRIO DIVERSIFICADO, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020 NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO.

ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE

DESPACHO Nº 020/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010043, Parecer Jurídico nº 240/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com Eletra e Banda, no dia 22 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO. Com duração de duas horas e trinta minutos, por meio de seu representante exclusivo Paulo Henrique Oliveira Braga, CNPJ nº 21.358.325/0001-10, conforme Termo de Referência nº 011/2020. O valor total da contratação é de R\$ 7.000,00 (sete mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 – Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de Empenho: 2522 em 18 de fevereiro de 2020 20201789, Nota de Empenho: 2522 em 18 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 20 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020010021

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DO SHOW ARTÍSTICO MUSICAL COM PAULINHO BRAGA E BANDA, POR MEIO DE SEU REPRESENTANTE EXCLUSIVO, PARA APRESENTAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, NO DIA 24 DE FEVEREIRO DE 2020 A PARTIR DAS 22:00HS COM DUAS HORAS E MEIA DE DURAÇÃO, REPERTÓRIO DIVERSIFICADO, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020 NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO.

ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE

DESPACHO Nº 022/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010021, Parecer Jurídico nº 236/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com Paulinho Braga e Banda, no dia 24 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO. Com duração de duas horas e trinta minutos, por meio de seu representante exclusivo Paulo Henrique Oliveira Braga, CNPJ nº 21.358.325/0001-10, conforme Termo de Referência nº 010/2020. O valor total da contratação do De 7.000.00 (coto mil rogio), correndo a presente deposado. é de R\$ 7.000,00 (sete mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 – Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de Empenho: 2523 em 18 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 20 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020011137

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DO SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, COM A DUPLA DILUCA & RAPHAEL, POR MEIO DE SEU REPRESENTANTE EXCLUSIVO, PARA APRESENTAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, NO DIA 21 DE FEVEREIRO DE 2020 A PARTIR DAS 22:00HS COM DUAS HORAS DE DURAÇÃO, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020 NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO.

ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE

DESPACHO Nº 023/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020011137, Parecer Jurídico nº 267/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com a dupla Diluca & Raphael, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO. Com duração de duas horas, por meio de seu representante exclusivo DP Produções e Eventos, CNPJ nº 23.129.177/0001-98, conforme Termo de Referência nº 030/2020. O valor total da contratação é de R\$ 7.000,00 (sete mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de Empenho: 4082 em 21 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020010563

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, COM A BANDA AI KI TUDO, NO DIA 21 DE FEVEREIRO DE 2020, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO. ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE

DESPACHO Nº 024/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010563, Parecer Jurídico nº 270/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com a Banda Ai Ki Tudo, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO. Com duração mínima de uma hora e quarenta minutos, por meio de seu representante exclusivo GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR, CNPJ nº 22.526.936/0001-93, conforme Termo de Referência nº 026/2020. O valor total da contratação é de R\$ 5.000,00 (quinze mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 - Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000119, Ficha: 20201213, Nota de Empenho: 4084 em 21 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020010678

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, COM 3 TONS DE PRETÓ, NO DIA 24 DE FEVEREIRO DE 2020, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO. ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE

DESPACHO Nº 025/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010678, Parecer Jurídico nº 272/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com 3 Tons de Preto, no dia 24 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas - TO. Com duração mínima de uma hora e quarenta minutos, por meio de seu representante exclusivo GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR, CNPJ nº 22.526.936/0001-93, conforme Termo de Referência nº 027/2020. O valor total da contratação é de R\$ 7.000,00 (sete mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 – Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de Empenho: 4083 em 21 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020011005

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, COM CLEYTON FARIAS - FORRÓ DA ESPORA, NO DIA 23 DE FEVEREIRO DE 2020, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO

ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE

DESPACHO Nº 026/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020011005, Parecer Jurídico nº 258/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com CLEYTON FARIAS - Forró da Espora, no dia 23 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas - TO. Com duração mínima de duas horas, por meio de seu representante exclusivo CLEYTON FARIAS RODRIGUES00657863190, CNPJ nº 33.827.461/0001-91, conforme Termo de Referência nº 029/2020. O valor total da contratação é de R\$ 7.000,00 (sete mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 - Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de Empenho: 4081 em 21 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020009782

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, COM TÁRCIO SILVA E BANDA, NO DIA 25 DE FEVEREIRO DE 2020, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO. ESPÉCIE: DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE

DESPACHO Nº 027/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020009782, Parecer . Jurídico nº 273/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com Tárcio Silva e Banda, no dia 25 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO, com duração mínima de uma hora e quarenta minutos, por meio de seu representante exclusivo A N DA SILVA EVENTOS EIRELI, CNPJ nº 29.942.446/0001-17, conforme Termo de Referência nº 007/2020. O valor total da contratação é de R\$ 15.000,00 (quinze mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 - Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000119, Ficha: 20201213, Nota de Empenho: 2403 em 17 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020011410

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE SERVIÇOS DE LOCUÇÃO, PARA ATENDER A PROGRAMAÇÃO EM COMEMORAÇÃO AO CARNAVAL DO AMOR 2020, NO PERÍODO DE 21 A 25 DE FEVEREIRO.

DESPACHO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 028/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos de dispensa de licitação do processo nº 2020011410, Parecer Jurídico nº 284/2020/PGM/ SUAD, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente DISPENSA DE LICITAÇÃO, nos termos do artigo 24, inciso II, da Lei Federal nº 8.666/1993, pela Contratação de empresa de serviços de locução, para atender a programação em comemoração ao Carnaval do Amor 2020, em Palmas-TO, por meio da empresa MAX MIDIA, CNPJ nº 34.903.277/0001-46, conforme Termo de Referência nº 032/2020 e justificativa constante nos autos. O valor total da contratação é de R\$ 5.000,00 (cinco mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 - Apoio a projetos e eventos culturais; Natureza da Despesa; 3.3.90.39; Subitem: 4700, Fonte: 001000103; Ficha: 20192341, Nota de Empenho nº 4140, de 21 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias do mês de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020011324

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, COM A BANDA BALAGANDAYA NO DIA 21 DE FEVEREIRO DE 2020, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO.

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE Nº 029/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020011324, Parecer Jurídico nº 285/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com a Balagandaya, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO. Com duração mínima de duas horas, por meio de seu representante exclusivo BLG PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA, CNPJ nº 08.405.065/0001-29, conforme Termo de Referência nº 031/2020. O valor total da contratação é de R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária. Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 – Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000119, Ficha: 20201213, Nota de Empenho: 4080 em 21 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020011719

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DO SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, COM MÁRIO CEZAR & FELIPE, POR MEIO DE SEU REPRESENTANTE EXCLUSIVO, PARA APRESENTAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, NO DIA 22 DE FEVEREIRO DE 2020 A PARTIR DAS 22:00HS COM DUAS HORAS DE DURAÇÃO, REPERTÓRIO DIVERSIFICADO, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO.

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE Nº 030/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020011719, Parecer Jurídico nº 283/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para contratação de show artístico musical, com Mário Cezar & Felipe, no dia 22 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO, por meio de seu representante exclusivo MC & F PRODUÇÕES, CNPJ nº 29.521.733/0001-53, conforme Termo de Referência nº 033/2020. O valor total da contratação é de R\$ 7.000,00 (sete mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 - Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de Empenho: 4185 em 21 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020010772

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL, COMA BANDA VEJA, NO DIA 23 DE FEVEREIRO DE 2020, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO.

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE Nº 031/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010772, Parecer Jurídico nº 277/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com a Banda Veja, no dia 23 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas - TO. Com duração mínima de duas horas, por meio de seu representante exclusivo TOP 3 SERVICE E APOIO ADMINISTRATIVO EIRELI, CNPJ nº 10.227.789/0001-71, conforme Termo de Referência nº 028/2020.

O valor total da contratação é de R\$ 7.000.00 (sete mil reais). correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 - Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20201789, Nota de Empenho: 4186 em 21 de fevereiro de 2020

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

PROCESSO: 2020010474

INTERESSADO: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS ASSUNTO: CONTRATAÇÃO DE SHOW ARTÍSTICO MUSICAL. COM A BANDA VIOLA D' JUNIOR NO DIA 21 DE FEVEREIRO DE 2020, COMO PARTE DA PROGRAMAÇÃO DO CARNAVAL DO AMOR 2020, NA PRAIA DA GRACIOSA EM PALMAS TO.

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE Nº 032/2020: À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010474, Parecer Jurídico nº 291/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, declaro a presente inexigibilidade com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93, para Contratação de show artístico musical, com a Banda Viola D'Junior, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO. Com duração mínima de uma hora e quarenta minutos, por meio de seu representante exclusivo GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR. CNPJ nº 22.526.936/0001-93, conforme Termo de Referência nº 025/2020. O valor total da contratação é de R\$ 15.000,00 (quinze mil reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 29.7100.13.392.1114.4446 - Apoio a projetos e eventos culturais, Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000119, Ficha: 20201213, Nota de Empenho: 4187 em 21 de fevereiro de 2020.

PALMAS/TO, aos 21 dias de fevereiro de 2020.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 006/2020/FCP

PROCESSO: 2020009804 ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: DIVONAGNO ALVES DOS SANTOS 86994492168 OBJETO: Contratação de serviços de animação com o Palhaço Batatinha Frita e Cia, no dia 22 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas - TO

VALOR TOTAL: R\$ 2.000,00 (dois mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre do Processo Administrativo n. 2020009804, Inexigibilidade de Licitação com fundamento no art. 25, inciso III, da Lei 8.666/93.

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 13.392.1114.4446; Ficha 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 2066 de 14/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 19 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/ GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; DIVONAGNO ALVES DOS SANTOS 86994492168, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 24.379.0069/0001-80, representada pelo senhor Divonagno Alves dos Santos, inscrito no CPF nº 869.944.921-68, pela Contratada.

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 007/2020

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS.

CONTRATANTE: FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS

CONTRATADO: OCA DO VENTO

OBJETO: Prestação de serviços de realização de shows artístico musical com a banda OCA DO VENTO, no município de Palmas/ TO, durante a programação do CARNAVAL VALORIZANDO A VIDA - TAQUARUÇU, edição 2020, com apresentação no dia 15 de fevereiro de 2020, conforme termo de referência do processo n°2020009572 e proposta da contratada. PRAZO: O presente Contrato terá vigência a partir da data de sua

assinatura e encerramento em 30 de março de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 14/02/2020

VALOR TOTAL: R\$15.000,00 (quinze mil reais)

BASE LEGAL: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações, e no Processo Nº 202009572.

RECURSOS: As despesas decorrentes deste Contrato correrão à conta da seguinte dotação Unidade Orçamentária 7100; funcional 13.392.1114.4446 - Ação: Apoio a Projetos e Eventos Culturais; Natureza de Despesa 3.3.90.39; Fonte: 001000103, Ficha 20201789

SIGNATÁRIOS: GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA, brasileiro, portador de CPF nº 772.858.911-34 e RG nº 3230450 SSP/ GO, residente nesta capital, representante da FJP/ FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS - CONTRATANTE; e, OCA DO VENTO, CNPJ nº 27.686.525/0001-89, representada por seu procurador Wentemberg Nunes, brasileiro, casado, músico, portador o RG: 984372 SSP/GO e CPF nº 198.296.041-87, residente e domiciliado na AV. Serra Grande nº 59 - Taquaruçu, pela empresa CONTRATADO.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 008/2020/FCP

PROCESSO: 2020009782

ESPÉCIE: Prestação de Serviços. CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas. CONTRATADA: A N DA ŜILVA EVENTOS EIRELI

OBJETO: Contratação de show artístico musical, com Tárcio Silva e Banda, no dia 25 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO. VALOR TOTAL: R\$ 15.000,00 (quinze mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201213; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000119; Nota de Empenho nº 2403 de 17/02/2020

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; A N DA SILVA EVENTOS EIRELI, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 29.942.446/0001-17, representada pelo senhor Andréia Nunes da Silva , inscrito no CPF nº 037.371.591-90, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 009/2020/FCP

PROCESSO: 2020010043

ESPÉCIE: Prestação de Serviços. CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: PAULO HENRIQUE OLIVEIRABRAGA01170367143

inscrição: 2393609 OBJETO: Contratação de show artístico musical, com Eletra e Banda, por meio de seu representante exclusivo, para apresentação, no dia 22 de fevereiro de 2020, a partir das 21:00hs com duas horas e trinta minutos de duração, repertório diversificado, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020 na Praia da Graciosa em Palmas TO.

VALOR TOTAL: R\$ 7.000,00 (sete mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorré de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 13.392.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 2522 de 18/02/2020.

VIGÊNCIA. A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 28 de fevereiro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; PAULO HENRIQUE OLIVEIRA BRAGA01170367143 inscrição: 2393609, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 21.358.325/0001-10, representada pelo senhor Paulo Henrique Oliveira Braga, inscrito no CPF nº 011.703.671-43, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 010/2020/FCP

PROCESSO: 2020010021 ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: MPB EVENTOS

OBJETO: Contratação de show artístico musical, com Paulinho Braga e Banda, por meio de seu representante exclusivo, para apresentação, no dia 24 de fevereiro de 2020, a partir das 22:00hs com duas horas e trinta minutos de duração, repertório diversificado, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020 na Praia da Graciosa em Palmas TO.

VALOR TOTAL: R\$ 7.000,00 (sete mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de iunho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 2522 de 18/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; MPB Eventos, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 21.358.325/0001-10, representada pelo senhor Paulo Henrique Oliveira Braga, inscrito no CPF nº 011.703.671-43, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 011/2020/FCP

PROCESSO: 2020011137

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas. CONTRATADA: DP PRÓDUÇÕES E EVENTOS

OBJETO: Contratação de show artístico musical, com a dupla Di Luca e Raphael, por meio de seu representante exclusivo, para apresentação, no dia 21 de fevereiro de 2020, a partir das 22:00hs, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020 na Praia da Graciosa em Palmas TO.

VALOR TOTAL: R\$ 7.000,00 (sete mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de iunho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 4082 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA. A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020. SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; DP Produções e Eventos Eireli - Me, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 23.129.177/0001-98, representada pelo senhor Wêlgues Luiz da Silva, inscrito no CPF nº 909.312.971-68, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 012/2020/FCP

PROCESSO: 2020010563

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR

OBJETO: Contratação de show artístico musical, com a Banda Ai Ki Tudo, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020 na Praia da Graciosa em Palmas TO. VALOR TOTAL: R\$ 5.000,00 (cinco mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201213; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000119; Nota de Empenho nº 4084 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/ GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; Geraldo Gomes de Melo 05368046642, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 22.526.936/0001-93, representada pelo senhor Geraldo Gomes de Melo Junior, inscrito no CPF nº 053.680.466-42, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 013/2020/FCP

PROCESSO: 2020011005

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: CLEYTÓN FARIAS RODRIGUES 00657863190 OBJETO: Contratação de show artístico musical, com Cleyton Farias - Forró da Espora, no dia 23 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.

VALOR TOTAL: R\$ 7.000,00 (sete mil reais).

BASE LEGAL. O presente contrato decorré de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 4081 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/ GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; CLEYTON FARIAS RODRIGUES 00657863190, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 33.827.461/0001-91, representada pelo senhor Cleyton Farias Rodrigues, inscrito no CPF nº 006.578.631-90. pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 014/2020/FCP

PROCESSO: 2020010678

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR

05368046642

OBJETO: Contratação de show artístico musical, com a banda 3 Tons de Preto, no dia 24 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020 na Praia da Graciosa em Palmas TO.

VALOR TOTAL: R\$ 7.000,00 (sete mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de iunho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 4083 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA. A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/ GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; Geraldo Gomes de Melo 05368046642, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 22.526.936/0001-93, representada pelo senhor Geraldo Gomes de Melo Junior, inscrito no CPF nº 053.680.466-42, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 015/2020/FCP

PROCESSO: 2020011324

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas. CONTRATADA: BLG PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA

OBJETO: Contratação de show artístico musical, com a Banda

Balagandaya, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.

VALOR TOTAL: R\$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 4080 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, instituição de direito público, inscrita no Ministério da Fazenda sob o nº 11.794.886/0001-09 representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; BLG PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 08.405.065/0001-29, representada pelo senhor Thiago Botelho Azevedo, inscrito no CPF n.º 004.362.581-96, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 016/2020/FCP

PROCESSO: 2020011719

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: MC&F PRODUÇÕES ME

OBJETO: Contratação do show artístico musical, com Mário Cezar & Felipe, por meio de seu representante exclusivo, para apresentação de show artístico musical, no dia 22 de fevereiro de 2020 a partir das 22:00hs com duas horas de duração, repertório diversificado, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020 na Praia da Graciosa em Palmas TO.

VALOR TOTAL: R\$ 7.000,00 (sete mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 4185 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, instituição de direito público, inscrita no Ministério da Fazenda sob o nº 11.794.886/0001-09 representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; MC&F PRODUÇÕES ME, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 29.521.733/0001-53, representada pelo senhor Felipe Moura Rezende, inscrito no CPF nº 051.668.001-33, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 017/2020/FCP

PROCESSO: 2020010772

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: TOP 3 SERVICE E APOIO ADMINISTRATIVO EIRELI

OBJETO: Contratação de show artístico musical, com Banda Veja, no dia 23 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO. VALOR TOTAL: R\$ 7.000,00 (sete mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 4186 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, instituição de direito público, inscrita no Ministério da Fazenda sob o nº 11.794.886/0001-09 representada pelo seu presidente Giovanni

Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; TOP 3 SERVICE E APOIO ADMINISTRATIVO EIRELI, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 10.227.789/0001-71, representada pelo senhor Francisco da Costa Gomes, inscrito no CPF n.º 025.244.221-00, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 018/2020/FCP

PROCESSO: 2020010474

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR

05368046642

OBJETO: Contratação de show artístico musical, com a Banda Viola D'Junior, no dia 21 de fevereiro de 2020, como parte da programação do Carnaval do Amor 2020, na Praia da Graciosa em Palmas TO.

VALOR TOTAL: R\$ 15.000,00 (quinze mil reais).

BASE LEGAL: O presente contrato decorre de Inexigibilidade de Licitação nos termos do artigo 25, inciso III, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201213; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000119; Nota de Empenho nº 4187 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; GERALDO GOMES DE MELO JUNIOR 05368046642, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 22.526936/0001-93, representada pelo senhor Geraldo Gomes de Melo Junior, inscrito no CPF nº 053.680.466-42, pela Contratada.

EXTRATO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 019/2020/FCP

PROCESSO: 2020011410

ESPÉCIE: Prestação de Serviços.

CONTRATANTE: Fundação Cultural de Palmas.

CONTRATADA: MAX MIDIA

OBJETO: Contratação de Empresa de serviços de Locução, para atender a programação em comemoração ao Carnaval do Amor 2020, no período de 21 a 25 de fevereiro, na Praia da Graciosa, em Palmas – TO.

VALOR TOTAL: R\$ 5.000,00 (cinco mil reais).

BASE LEGAL: Reger-se-á o presente Contrato, no que for omisso, pelas disposições constantes nos termos do artigo 26 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e alterações posteriores, com aplicação subsidiária da Lei nº 10.406/2002, como faculta o art. 62, da referida Lei nº 8.666/93, e no Processo Nº 2020011410.

RECURSOS: Unidade Orçamentária: 7100; Funcional Programática: 29.7100.13.1114.4446; Apoio a projetos e eventos culturais, Ficha: 20201789; Elemento de Despesa: 3.3.90.39; Fonte de Recursos: 001000103; Nota de Empenho nº 4140 de 21/02/2020.

VIGÊNCIA: A vigência deste Contrato será a partir da sua assinatura até o dia 30 de abril de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21 de fevereiro de 2020.

SIGNATÁRIOS: Fundação Cultural de Palmas, instituição de direito público, inscrita no Ministério da Fazenda sob o nº 11.794.886/0001-09, representada pelo seu presidente Giovanni Alessandro Assis Silva, RG 3230450 SSP/GO, CPF: 772.858.911-34, pela Contratante; Max Midia, empresa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o nº 34.903.277/0001-46, representada pelo senhor Paulo Rogério Jose Muniz, portador do RG nº. 242563 SSP/TO, e CPF Nº 834.390.561-04, pela Contratada.

AGÊNCIA DE TURISMO

PORTARIA Nº 021/2020, DE 18 DE FEVEREIRO DE 2020.

O PRESIDENTE DAAGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no uso de suas atribuições, conferida pelo ATO Nº 186 – NM, de 09 de fevereiro de 2018, em conformidade com o art. 67 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015

e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008 de 07/05/2008 e nº 001/2010 de 24/02/2010.

Resolve:

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e respectivo suplente do Contrato Nº 015/2020, celebrado com a ASSOCIAÇÃO EVANGELIZAR É PRECISO, pessoa jurídica de direito privado, CNPJ nº 07.634.465/0001-43, referente ao Processo nº 2020007286, cujo objeto é a prestação de serviços de realização de show artístico musical com o PADRE REGINALDO MANZOTTI, no município de Palmas/TO, durante a programação do evento Palmas Capital da Fé, com apresentação no dia 24 de fevereiro de 2020.

	SERVIDORES	MATRÍCULA
TITULAR	Jaime Pereira Lima	413034120
SUPLENTE	Lyvvio Max Coelho Rezende de Aguiar	413034074

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, e na sua ausência respondendo seu suplente por:
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto.
- Art. 3° A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Publique-se.

GABINETE DO PRESIDENTE DA AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO em Palmas-Tocantins, aos dezoito dias do mês de fevereiro de 2020.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PORTARIA Nº 026/2020, DE 19 DE FEVEREIRO DE 2020.

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no uso de suas atribuições, conferida pelo ATO Nº 186 – NM, de 09 de fevereiro de 2018, em conformidade com o art. 67 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015 e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins n° 02/2008 de 07/05/2008 e n° 001/2010 de 24/02/2010,

Resolve

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e respectivo suplente do Contrato Nº 020/2020 celebrado com a empresa EMANOEL JAYME DA CONCEIÇÃO CERQUEIRA JUNIOR — PRODUÇÕES ARTISTICAS, pessoa jurídica de direito privado, CNPJ nº 30.121.722/0001-65, referente ao Processo nº 2020010552, cujo objeto é a prestação de serviços de realização de show artístico musical com a Banda CASA WORSHIP, no município de Palmas/TO, durante a programação do evento Palmas Capital da Fé, com apresentação no dia 23 de fevereiro de 2020.

	SERVIDORES	MATRÍCULA
TITULAR	Jaime Pereira Lima	413034120
SUPLENTE	Lyvvio Max Coelho Rezende de Aguiar	413034074

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, e na sua ausência respondendo seu suplente por:
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto.
- Art. 3° A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Publique-se.

GABINETE DO PRESIDENTE DA AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO em Palmas-Tocantins, aos dezenove dias do mês de fevereiro de 2020.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PORTARIA Nº 027/2020, DE 20 DE FEVEREIRO DE 2020.

O PRESIDENTE DAAGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no uso de suas atribuições, conferida pelo ATO Nº 186 – NM, de 09 de fevereiro de 2018, em conformidade com o art. 67 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015 e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins n° 02/2008 de 07/05/2008 e n° 001/2010 de 24/02/2010,

Resolve:

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e respectivo suplente do Contrato Nº 021/2020 celebrado com a empresa DEEP MUSIC PRODUTORA MUSICAL EIRELI, pessoa jurídica de direito privado, CNPJ nº 34.793.271/0001-63, referente ao Processo nº 2020009141, cujo objeto é a prestação de serviços de realização de show artístico musical com o cantor LEANDRO BORGES, no município de Palmas/TO, durante a programação do evento Palmas Capital da Fé, com apresentação no dia 23 de fevereiro de 2020.

	MATRÍCULA	
TITULAR	Jaime Pereira Lima	413034120
SUPLENTE	Lyvvio Max Coelho Rezende de Aguiar	413034074

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, e na sua ausência respondendo seu suplente por:
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;

- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto.
- Art. 3° A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Publique-se.

GABINETE DO PRESIDENTE DA AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO em Palmas-Tocantins, aos vinte dias do mês de fevereiro de 2020.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PORTARIA Nº 031/2020, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O PRESIDENTE DAAGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no uso de suas atribuições, conferida pelo ATO Nº 186 – NM, de 09 de fevereiro de 2018, em conformidade com o art. 67 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015 e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins n° 02/2008 de 07/05/2008 e n° 001/2010 de 24/02/2010,

Resolve:

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e respectivo suplente do Contrato Nº 025/2020 celebrado com a empresa PROMOV PRODUÇÕES EVENTOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, CNPJ nº 15.730.204/0001-55, referente ao Processo nº 2020011282, cujo objeto é a prestação de serviços de realização de show artístico musical com o DJ PV, no município de Palmas/TO, durante a programação do evento Palmas Capital da Fé, com apresentação no dia 21 de fevereiro de 2020.

SERVIDORES		MATRÍCULA
TITULAR	Jaime Pereira Lima	413034120
SUPLENTE	Lyvvio Max Coelho Rezende de Aguiar	413034074

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, e na sua ausência respondendo seu suplente por:
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto.

Art. 3° A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Publique-se.

GABINETE DO PRESIDENTE DA AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO em Palmas-Tocantins, aos vinte e um dias do mês de fevereiro de 2020.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PORTARIA Nº 032/2020, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O PRESIDENTE DAAGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no uso de suas atribuições, conferida pelo ATO Nº 186 – NM, de 09 de fevereiro de 2018, em conformidade com o art. 67 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015 e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins n° 02/2008 de 07/05/2008 e n° 001/2010 de 24/02/2010,

Resolve:

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e respectivo suplente do Contrato Nº 026/2020 celebrado com a empresa JADSON DE AGUIAR TEIXEIRA 76307905204, pessoa jurídica de direito privado, CNPJ nº 32.372.827/0001-12, referente ao Processo nº 2020010898, cujo objeto é a prestação de serviços de realização de show artístico musical com o cantor RUBENS UCHÔA, no município de Palmas/TO, durante a programação do evento Palmas Capital da Fé, com apresentação no dia 22 de fevereiro de 2020.

SERVIDORES		MATRÍCULA
TITULAR	Jaime Pereira Lima	413034120
SUPLENTE	Lyvvio Max Coelho Rezende de Aguiar	413034074

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, e na sua ausência respondendo seu suplente por:
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto.
- Art. 3° A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Publique-se.

GABINETE DO PRESIDENTE DA AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO em Palmas-Tocantins, aos vinte e um dias do mês de fevereiro de 2020.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PORTARIA Nº 033/2020, DE 21 DE FEVEREIRO DE 2020.

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no uso de suas atribuições, conferida pelo ATO Nº 186 – NM, de 09 de fevereiro de 2018, em conformidade com o art. 67 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015 e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins n° 02/2008 de 07/05/2008 e n° 001/2010 de 24/02/2010,

Resolve:

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e respectivo suplente do Contrato Nº 027/2020 celebrado com a empresa JADSON DE AGUIAR TEIXEIRA 76307905204, pessoa jurídica de direito privado, CNPJ nº 32.372.827/0001-12, referente ao Processo nº 2020010836, cujo objeto é a prestação de serviços de realização de show artístico musical com a banda LOUVE E ADORE, no município de Palmas/TO, durante a programação do evento Palmas Capital da Fé, com apresentação no dia 21 de fevereiro de 2020.

SERVIDORES		MATRÍCULA
TITULAR	Jaime Pereira Lima	413034120
SUPLENTE	Lyvvio Max Coelho Rezende de Aguiar	413034074

Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, e na sua ausência respondendo seu suplente por:

- I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências:
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto.
- Art. 3° A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Publique-se.

GABINETE DO PRESIDENTE DA AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO em Palmas-Tocantins, aos vinte e um dias do mês de fevereiro de 2020.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PROCESSO: 2020009141

INTERESSADO: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N. 017/2020

- À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020009141, Parecer Jurídico nº 259/2020/ SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, conforme art. 25, inc. III, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, declaro a INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO referente à contratação de Empresa DEEP MUSIC PRODUTORA MUSICAL EIRELI, CNPJ nº 34.793.271/0001-63, para realizar show artístico musical com o cantor LEANDRO BORGES, no dia 23 de fevereiro de 2020, durante a programação da 6ª edição do PALMAS CAPITAL DA FÉ,

que é de interesse público, promovido pela AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no valor total de R\$ 45.000,00 (quarenta e cinco mil reais), conforme proposta anexa no processo nº 2020009141, correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 26.1400.23.695.1116.4557, Fonte: 001000103, Natureza de Despesa: 3.3.90.39-2300.

Palmas - TO, aos 20 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PROCESSO: 2020011282

INTERESSADO: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 018/2020

- À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020011282, Parecer Jurídico nº 260/2020/ SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, conforme art. 25, inc. III, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, declaro a INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO referente à contratação de Empresa PROMOV PRODUÇÕES EVENTOS LTDA, CNPJ nº 15.730.204/0001-55, para realizar show artístico musical com o DJ PV, no dia 21 de fevereiro de 2020, durante a programação da 6ª edição do PALMAS CAPITAL DA FÉ, que é de interesse público, promovido pela AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no valor total de R\$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais), conforme proposta anexa no processo nº 2020011282, correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 26.1400.23.695.1116.4557, Fonte: 001000103, Natureza de Despesa: 3.3.90.39-2300.

Palmas - TO, aos 20 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PROCESSO: 2020010836

INTERESSADO: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N. 019/2020

- À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010836, Parecer Jurídico nº 269/2020/ SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, conforme art. 25, inc. III, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, declaro a INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO referente à contratação de Empresa JADSON DE AGUIAR TEIXEIRA 76307905204, CNPJ nº 32.372.827/0001-12 para realizar show artístico musical com a banda LOUVE E ADORE, no dia 21 de fevereiro de 2020, durante a programação da 6ª edição do PALMAS CAPITAL DA FÉ, que é de interesse público, promovido pela AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no valor total de R\$ 20.000,00 (vinte mil reais), conforme proposta anexa no processo nº 2020010836, correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 26.1400.23.695.1174.4557, Fonte: 001000119, Natureza de Despesa: 3.3.90.39-2300.

Palmas - TO, aos 20 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PROCESSO: 2020010898

INTERESSADO: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N. 020/2020

- À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010898, Parecer Jurídico nº 264/2020/ SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, conforme art. 25, inc. III, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, declaro a INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO referente à contratação de Empresa JADSON DE AGUIAR TEIXEIRA 76307905204, CNPJ nº 32.372.827/0001-12 para realizar show artístico musical com o

cantor RUBENS UCHÔA, no dia 22 de fevereiro de 2020, durante a programação da 6ª edição do PALMAS CAPITAL DA FÉ, que é de interesse público, promovido pela AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no valor total de R\$ 15.000,00 (quinze mil reais), conforme proposta anexa no processo nº 2020010898, correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 26.1400.23.695.1174.4557, Fonte: 001000119, Natureza de Despesa: 3.3.90.39-2300.

Palmas - TO, aos 20 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PROCESSO: 2020010875

INTERESSADO: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N. 021/2020

- À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010875, Parecer Jurídico nº 275/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, conforme art. 25, inc. III, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, declaro INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO referente à contratação de Empresa JADSON DE AGUIAR TEIXEIRA 76307905204, CNPJ nº 32.372.827/0001-12 para realizar show artístico musical com o cantor MOYSÉS DI CARVALHO, no dia 22 de fevereiro de 2020, durante a programação da 6ª edição do PALMAS CAPITAL DA FÉ, que é de interesse público, promovido pela AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no valor total de R\$ 20.000,00 (vinte mil reais), conforme proposta anexa no processo nº 2020010875, correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 26.1400.23.695.1174.4557, Fonte: 001000119, Natureza de Despesa: 3.3.90.39-2300.

Palmas - TO, aos 21 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

PROCESSO: 2020010789

INTERESSADO: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO ASSUNTO: INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

DESPACHO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 022/2020

- À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios do processo nº 2020010789, Parecer Jurídico nº xxx/2020/SUAD/PGM, da Procuradoria Geral do Município, conforme art. 25, inc. III, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, declaro a INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO referente à contratação de Empresa CR PRODUTORA E LOCADORA DE EVENTOS LTDA-ME, CNPJ nº 27.253.430/0001-71, para realizar show artístico musical com a cantora ROSILENE MARTINS, no dia 25 de fevereiro de 2020, durante a programação da 6ª edição do PALMAS CAPITAL DA FÉ, que é de interesse público, promovido pela AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO, no valor total de R\$ 20.000,00 (vinte mil reais), conforme proposta anexa no processo nº 2020010789, correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 26.1400.23.695.1174.4557, Fonte: 001000, Natureza de Despesa: 3.3.90.39-2300.

Palmas - TO, aos 21 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte.

Euzimar Pereira de Assis Presidente

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 015/2020

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS
CONTRATANTE: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO
CONTRATADO: ASSOCIAÇÃO EVANGELIZAR É PRECISO
OBJETO: O objeto do presente contrato é a realização de show
artístico musical com o PADRE REGINALDO MANZOTTI, no
município de Palmas, durante a programação do evento "Palmas
Capital da Fé", no período de Carnaval, com apresentação no dia
24 de fevereiro de 2020.

PRAZO: O presente Contrato terá início a partir da data de sua assinatura e encerramento em 29 de fevereiro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 18/02/2020

VALOR TOTAL: R\$ 74.124,00 (setenta e quatro mil, cento e vinte e quatro reais)

BASE LEGAL: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações, e no Processo Nº 2020007286

RECURSOS: As despesas decorrentes deste Contrato correrão à conta da seguinte dotação orçamentária: 26.1400.23.695.1116.4557, Natureza de Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20200187, nota de empenho: 2212, data 18/02/2020.

SIGNATÁRIOS: Euzimar Pereira de Assis, brasileiro, bacharel em Teologia, portador de CPF nº 801.198.591-49 e RG nº 250.461 SSP/TO, residente nesta capital, representante da AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO - CONTRATANTE; e, Alexandre José Tormena, brasileiro, casado, empresário, portador da cédula de identidade RG nº 7.098.981-6 – SESP/PR e CPF/MF N° 029.206.269-90, residente e domiciliado à Rua Durval de Morais, 513, Jardim das Américas, Curitiba/PR, procurador, representante legal da empresa CONTRATADA.

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 019/2020 (*)

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS.

CONTRATANTE: PMP- AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO. CONTRATADO: DIVONAGNO ALVES DOS SANTOS 86994492168 OBJETO: O objeto do presente contrato é a realização de apresentações artísticas com o "PALHAÇO BATATINHA FRITA", no município de Palmas, durante a programação do Palmas Capital da Fé, no período de Carnaval, com apresentação nos dias 21, 22, 24 e 25 de fevereiro de 2020.

PRAZO: O presente Contrato terá vigência a partir de sua assinatura e encerramento em 29 de fevereiro de 2020

DATA DA ASSINATURA: 19/02/2020

VALOR TOTAL: R\$ 8.000,00 (oito mil reais).

BASE LEGAL: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações, e no Processo Nº 2020007854.

RECURSOS: As despesas decorrentes deste Contrato correrão à conta da seguinte dotação orçamentária 26.1400.23.695.1116.4557, Natureza de Despesa 3.3.90.39, Ficha: 20200187, Fonte: 001000103, Nota de Empenho: 2446.

SIGNATÁRIOS:: Euzimar Pereira de Assis, brasileiro, bacharel em Teologia, portador de CPF n.º 801.198.591-49 e RG nº 250.461 SSP/TO, residente nesta capital—AGTUR/AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO/CONTRATANTE, Divonagno Alves Dos Santos, brasileiro, RG nº 309.784 SSP/TO e CPF nº 869.944.921-68, representante legal da empresa - DIVONAGNO ALVES DOS SANTOS /CONTRATADA.

(*) REPUBLICADO por ter saído no DOMP $n^{\rm o}$ 2.435, de 20 de fevereiro de 2020, pág. 21, com incorreção no original.

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 021/2020

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTRATANTE: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO CONTRATADO: DEEP PRODUTORA MUSICAL EIRELI

OBJETO: O objeto do presente contrato é a realização de show artístico musical com o cantor "LEANDRO BORGES", no município de Palmas, durante a programação do Palmas Capital da Fé, no período de Carnaval, com apresentação no dia 23 de fevereiro de 2020.

PRAZO: O presente Contrato terá início a partir da data de sua assinatura e encerramento em 29 de fevereiro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 20/02/2020

VALOR TOTAL: R\$ 45.000,00 (quarenta e cinco mil reais)

BASE LEGAL: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações, e no Processo Nº 2020009141.

RECURSOS: As despesas decorrentes deste Contrato correrão à conta da seguinte dotação orçamentária: 26.1400.23.695.1116.4557, Natureza de Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20200187, Nota de empenho: 3085, Data 20/02/2020.

SIGNATÁRIOS: Euzimar Pereira de Assis, brasileiro, bacharel em Teologia, portador de CPF nº 801.198.591-49 e RG nº 250.461 SSP/TO, residente nesta capital, representante da AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO - CONTRATANTE; e, Leandro Borges Pedro, único sócio administrador, brasileiro, solteiro, musico, portador da carteira nacional de habilitação Nº 04292152892 DETRAN-SC e CPF/MF Nº 074.163.059-18, representante legal da empresa CONTRATADA.

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 025/2020

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTRATANTE: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO CONTRATADO: PROMOV PRODUÇÕES EVENTOS LTDA

OBJETO: O objeto do presente contrato é a prestação de serviço de realização de show artístico musical com o DJ PV, no município de Palmas, durante a programação do evento "Palmas Capital da Fé", no período de Carnaval, com apresentação no dia 21 de fevereiro de 2020.

PRAZO: O presente Contrato terá início a partir da data de sua assinatura e encerramento em 29 de fevereiro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21/02/2020

VALOR TOTAL: R\$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais)

BASE LEGAL: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações, e no Processo Nº 2020011282

RECURSOS: As despesas decorrentes deste Contrato correrão à conta da seguinte dotação orçamentária: 26.1400.23.695.1116.4557, Natureza de Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000103, Ficha: 20200187, Nota de empenho: 4143, Data 21/02/2020.

SIGNATÁRIOS: Euzimar Pereira de Assis, brasileiro, bacharel em Teologia, portador de CPF nº 801.198.591-49 e RG nº 250.461 SSP/ TO, residente nesta capital, representante da AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO - CONTRATANTE; e, Pedro Victor Stecca de Sousa Ferreira, brasileiro, casado, empresário, com inscrição no CI-RG nº 5187874 SPTC/GO e CPF nº 724.522.261-49, sócio administrador, representante legal da empresa CONTRATADA.

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 026/2020

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS

CONTRATANTE: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO

CONTRATADO: JADSON DE AGUIAR TEIXEIRA 76307905204 OBJETO: O objeto do presente contrato é a realização de apresentações artísticas com o cantor RUBENS UCHÔA, no município de Palmas, durante a programação do Palmas Capital da Fé, no período de Carnaval, com apresentação no dia 22 de fevereiro de 2020.

PRAZO: O presente Contrato terá início a partir da data de sua assinatura e encerramento em 29 de fevereiro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21/02/2020

VALOR TOTAL: R\$ 15.000,00 (quinze mil reais)

BASE LEGAL: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas

alterações, e no Processo Nº 2020010898

RECURSOS: As despesas decorrentes deste Contrato correrão à conta da seguinte dotação orçamentária: 26.1400.23.695.1116.4557, Natureza de Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000119, Ficha: 20200188, Nota de empenho: 4167, Data 21/02/2020.

SIGNATÁRIOS: Euzimar Pereira de Assis, brasileiro, bacharel em Teologia, portador de CPF nº 801.198.591-49 e RG nº 250.461 SSP/TO, residente nesta capital, representante da AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO - CONTRATANTE; e, Jadson de Aguiar Teixeira, portador do CPF 763.079.052-04 e RG 44448918 PC/PA, representante legal da empresa CONTRATADA.

EXTRATO DE CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 027/2020

ESPÉCIE: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTRATANTE: AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO

CONTRATADO: JADSON DE AGUIAR TEIXEIRA 76307905204 OBJETO: O objeto do presente contrato é a realização de apresentações artísticas com a banda LOUVE E ADORE no município de Palmas, durante a programação do Palmas Capital da Fé, no período de Carnaval, com apresentação no dia 21 de fevereiro de 2020.

PRAZO: O presente Contrato terá início a partir da data de sua assinatura e encerramento em 29 de fevereiro de 2020.

DATA DA ASSINATURA: 21/02/2020

VALOR TOTAL: R\$ 20.000,00 (vinte mil reais)

BASE LEGAL: Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações, e no Processo Nº 2020010836.

RECURSOS: As despesas decorrentes deste Contrato correrão à conta da seguinte dotação orçamentária: 26.1400.23.695.1116.4557, Natureza de Despesa: 3.3.90.39, Fonte: 001000119, Ficha: 20200188, Nota de empenho: 4170, Data 21/02/2020.

SIGNATÁRIOS: Euzimar Pereira de Assis, brasileiro, bacharel em Teologia, portador de CPF nº 801.198.591-49 e RG nº 250.461 SSP/TO, residente nesta capital, representante da AGÊNCIA MUNICIPAL DE TURISMO - CONTRATANTE; e, Jadson de Aguiar Teixeira, portador do CPF 763.079.052-04 e RG 44448918 PC/PA, representante legal da empresa CONTRATADA.

AGÊNCIA DE REGULAÇÃO, **CONTROLE E FISCALIZAÇÃO DE** SERVIÇOS PÚBLICOS

PROCON PALMAS

EXTRATO DE DECISÃO DE SEGUNDA INSTÂNCIA **NOTIFICAÇÃO Nº 23/2020**

A Agência de Regulação e Fiscalização dos Serviços Públicos de Palmas, por meio da Secretaria Executiva de Defesa do Consumidor PROCON /PALMAS, serve-se da oportunidade para notificar/ intimar a Fornecedora/Reclamada quanto ao julgamento do recurso administrativo proferido nos autos nº 17-002.002.19-0001242.

SECRETARIA EXECUTIVA DE DEFESA DO CONSUMIDOR PROCON MUNICIPAL DE PALMAS JULGAMENTO DE SEGUNDA INSTÂNCIA N° DA RECLAMAÇÃO 17-002.002.19-0001242: CONSUMIDOR (A): GILBERTO FERNANDES CARVALHO FORNECEDOR (À): BANCO BMG S.A.

Trata-se de recurso administrativo interposto por BANCO BMG S.A. em face de penalidade de multa imposta nos exatos termos de julgamento de 1ª Instância.

A demanda versa sobre a reclamação de um consumidor que identificou no contracheque descontos correspondentes a seis empréstimos consignados, todos eles do banco itaú bmg com início a partir do ano de 2017. Ocorre que, o consumidor desconhece a origem de todos estes contratos, e ressalta ainda que não possui qualquer vínculo com o fornecedor.

Após a instrução ficou constatado a prática infrativa, condenando a Reclamada a multa no valor de R\$35.000,00 (trinta e cinco mil reais)

Em sede de recurso a reclamada afirma que a decisão é descabida, absolutamente desarrazoada e em total desproporção a infração atribuída. Alegam ainda que a multa afronta os pilares do Ordenamento Jurídico, e que o Procon não pode suplantar o Judiciário, pois é um mero agente acessório, tal qual a matéria em discussão não pode garantir o entendimento que fora atacado, pois não foi apresentado nenhuma prova capaz de condenar a recorrente a pena de multa.

O recurso foi conhecido e julgado improcedente em face da fornecedora BANCO BMG S.A por estar provada a existência de transgressão às regras dispostas nos art.39, IV e art.46 do CDC, grupo II, do anexo I, da Resolução ARP nº .12 de 25/06/2019, sendo mantida a decisão de primeiro grau incólume, conforme consta dos autos às fls.138 à 148

Palmas/TO, 20 de fevereiro de 2020

Dulcélio Stival Secretário-Executivo da Secretaria Executiva de Defesa do Consumidor

EXTRATO DE DECISÃO DE SEGUNDA INSTÂNCIA NOTIFICAÇÃO Nº 24/2020

A Agência de Regulação e Fiscalização dos Serviços Públicos de Palmas, por meio da Secretaria Executiva de Defesa do Consumidor PROCON /PALMAS, serve-se da oportunidade para notificar/ intimar a Fornecedora/Reclamada quanto ao julgamento do recurso administrativo proferido nos autos nº 17-002.002.19-0000910.

SECRETARIA EXECUTIVA DE DEFESA DO CONSUMIDOR - PROCON MUNICIPAL DE PALMAS JULGAMENTO DE SEGUNDA INSTÂNCIA N° DA RECLAMAÇÃO 17-002.002.19-0000910: CONSUMIDOR (A): URGEL LIMEIRA DA SILVA JUNIOR FORNECEDOR (A): LOJAS AMERICANAS S.A.

Trata-se de recurso administrativo interposto por LOJAS AMERICANAS S.A-, em face de penalidade de multa imposta nos exatos termos de julgamento de 1ª Instância.

A demanda versa sobre a reclamação de um consumidor que alega que esteve na loja da reclamada no intuito de obter um sabão líquido, e verificou que o mesmo constava no valor de R\$0,99. Dessa forma, optou por levar 16 unidades, chegando ao caixa para efetuar o pagamento se deparou com o preço do produto no valor de R\$16,99 cada unidade. Contudo, antecipadamente registrou o preço do produto por meio de foto, e questionou o funcionário a respeito. Destarte, solicitou a presença do fiscal no local do produto, e quando chegou teve a concordância do mesmo para prosseguir a compra com o valor que constava no produto. Ocorre que, chegando novamente no caixa, foi informado que não poderia levar os objetos pelo valor indicado, visto que o superior impediu de continuar com a venda. Ao verificar a irregularidade, o consumidor retornou ao local do produto e identificou que o valor da placa do produto já estava alterada para R\$16,99, registrando novamente por meio de foto. Após a instrução ficou constatado a prática infrativa, condenando a Reclamada a multa no valor de R\$52.500,00 (cinquenta e dois e quinhentos reais).

Em sede de recurso a reclamada alega que a multa aplicada pela autoridade de 1ª instância é absolutamente insubsistente, pois violou vários dispositivos legais e não respeitou os mais basilares princípios do direito sancionador, bem como a fixação do quantum imposto por este órgão foi realizada de maneira infundada, revelando-se injusta e desarrazoada.

O recurso foi conhecido e julgado improcedente em face da fornecedora LOJAS AMERICANAS S.A por estar provada a existência de transgressão às regras dispostas nos art.30, caput e art.35, I do CDC, grupo II, do anexo I, da Resolução ARP nº.12 de 25/06/2019, sendo mantida a decisão de primeiro grau incólume, conforme consta dos autos às fls.32 à 41.

Palmas/TO, 20 de fevereiro de 2020

Dulcélio Stival Secretário-Executivo da Secretaria Executiva de Defesa do Consumidor

EXTRATO DE DECISÃO DE SEGUNDA INSTÂNCIA NOTIFICAÇÃO Nº 25/2020

A Agência de Regulação e Fiscalização dos Serviços Públicos de Palmas, por meio da Secretaria Executiva de Defesa do Consumidor – PROCON /PALMAS, serve-se da oportunidade para notificar/ intimar a Fornecedora/Reclamada BANCO BMG S.A, quanto ao julgamento do recurso administrativo proferido nos autos nº 17-002.002.19-0001089.

SECRETARIA EXECUTIVA DE DEFESA DO CONSUMIDOR – PROCON MUNICIPAL DE PALMAS JULGAMENTO DE SEGUNDA INSTÂNCIA N° DA RECLAMAÇÃO: 17-002.002.19-0001089 CONSUMIDOR (A): MARIA ISA ADORNO LIRA FORNECEDOR (A): BANCO BMG S.A

Trata-se de recurso administrativo interposto por – BANCO BMG S.A, em face de penalidade de multa imposta nos exatos termos de julgamento de 1ª Instância.

A demanda versa sobre a reclamação da consumidora que relata que fez a adesão de um cartão consignado no ano de 2013 para requerer um crédito de R\$8.000,00, informa que este cartão foi sugerido pelo fornecedor para que ela recebesse o crédito, contudo, nunca chegou. Ressalta que, desde o ano de 2013 vem sendo descontado em folha o correspondente ao valor mínimo do cartão, parcelas mensais no valor de R\$367,22. Ocorre que, a última vez que soube do paradeiro deste objeto estava no Rio Grande do Norte. Tentou contato com o fornecedor na tentativa de resolver a situação, contudo, restou-se infrutífera.

Após a instrução ficou constatado a prática infrativa, condenando

a Reclamada a multa no valor de R\$17.500,00 (dezessete mil e quinhentos reais).

Em sede de recurso a reclamada salienta que a multa imposta é desproporcional, uma vez que nunca efetuou cobranças indevidas, sendo que com o consumidor reclamante nunca foi diferente. Afirmam ainda que, apesar da penalidade do Procon ser legalmente cabível, agindo dessa forma o estado utiliza-se do seu poder para garantir o enriquecimento indevido, bem como esta multa soa como caráter arrecadatório e de confisco.

O recurso foi conhecido e julgado improcedente em face da fornecedora BANCO BMG S.A, por estar provada a existência de transgressão às regras dispostas no art. 14 do CDC, grupo I, do anexo I, da Resolução ARP nº.12 de 25/06/2019, sendo mantida a decisão de primeiro grau incólume, conforme consta dos autos às fls 75 à 85.

Palmas/TO, 20 de fevereiro de 2020

Dulcélio Stival

Secretário-Executivo da Secretaria Executiva de Defesa do Consumidor

PUBLICAÇÕES PARTICULARES

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa Palmas Sul Empreendimento Imobiliário 02 Ltda., CNPJ nº 20.346.697/0001-64, torna público que requereu à Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas a LMI e LMP (Licença Municipal Prévia e de Instalação) para a atividade de obras de infraestrutura (drenagem pluvial, terraplanagem, pavimentação asfáltica, sinalização viária e sistemas de abastecimento de água e de coleta de esgoto) do loteamento Palmas Sul 2, localizado na Gleba 02 Desmembrada do Lote 1 da Fazenda Santa Fé, do Loteamento Santa Fé, Palmas - TO. O empreendimento se enquadra nas resoluções CONAMA n.º 001/86 e 237/97, na Lei Municipal 1011/2001 e Decreto Municipal 244/2002, que dispõem sobre o licenciamento ambiental.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A empresa FDA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, CNPJ nº 04.857.869/0001-08, torna público que requereu à Fundação Municipal de Meio Ambiente de Palmas a Licença Ambiental Simplificada para a atividade comércio atacadista de medicamentos, com endereço na Qd 112, SR 03, Lt 14, Plano Diretor Sul, Palmas/TO. O empreendimento se enquadra nas resoluções CONAMA n.º 001/86 e 237/97, na Lei Municipal 1011/2001 e Decreto Municipal 244/2002, que dispõem sobre o licenciamento ambiental.

